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Al igual que años anteriores por estas fechas, DESPUNTE tomará sus 
vacaciones. En los últimos tiempos, tan decisivos para España en general 
y para nuestros municipios en concreto, DESPUNTE ha pretendido ser fiel 
a sus ideales de independencia y calidad informativa, ofreciendo a sus lec
tores todas aquellas informaciones, entrevistas y reportajes que recogían 
la actualidad que el pueblo deseaba conocer. Pero, como decíamos, ha lle· 
gado el verano y durante el próximo mes de agosto nuestros colaboradores 
e imprenta interrumpirán su labor informativa para entregarse a un merecido 
descanso que permita reanudar en septiembre nuestros trabajos al servicio 
de nuestros lectores y de los pueblos de la comarca. 

Así pues, deseándoles felices vacaciones, nos despedimos de ustedes 
hasta nuestro próximo reencuentro. ¡Feliz descanso ... ! 
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Los trabaJadores de llTA mayoritariamente ante la Reforma Administra· 
trlva de suarez: 

"OUEREMDS DEPE~DER DE LA ADMl~IS
TRACID~ Cl~IL" 

mas que les afectan. Esta Comisión llena
ría el hueco que la legislación vigente crea 
en los centros de este tipo, debido a la 
imposibilidad que existe para la elección 
de enlaces sindicales. 

Especial importancia revistió el tema re
lacionado con la situación del INTA tras la 
nueva Reforma Administrativa realizada por 
el Gobierno Suárez. 

Después de t r es meses de negociaciones 

HUELGA Y REINCORPORA-

CION EN TEISA. 
Los Irabajadores de la empresa 

Transportes Españoles e Internaciona
les, S . A., ante la situación en la que se 
encuentra el transporte, con jornadas 
de doce horas, sueldos que no llegan 

l.R.T.P. a cargo de la empresa. 
No a las horas extraordinarias. 
100 por 100 del salario en caso de en

fermedad o accidente. 
Jubilación a los sesenta mios. 

E L pasado sábado día 9, más de dos
cientos trabajadores del Instituto 

Nacional de Técnica Aeroespacial CINTA) 
celebraron una asamblea en la Iglesia de 
la Visi tación de Nuestra Señora, en el Ba
r io de Moratalaz, con objeto de pasar re
vista a la conflicitiva situación que viene 
padeciendo el personal del Instituto, agra
vada por la inseguridad que provoca en el 
futuro del INTA las últimas medidas guber
namentales sobre Reforma Administrativa. 

La asamblea tuvo que celebrarse en una 
iglesia debido a la imposibilidad de ha
cerlo dentro del Instituto, dado que el per
sonal dependiente de la Administración 
M ilitar carece de los derechos sindicales 
reconocidos al resto de los trabajadores. 

Como es sabido, en la actualidad el 
INTA depende del Ministerio del Aire, lle
vando largo tiempo en curso su t ramita
ción en Organismo Autónomo dependien
te de la Administración Militar. Los traba
jadores reunidos en la asamblea, expre
saron su deseo de que el Instituto pase 
a depender de la Administración Civil , 
como solución más idónea, tanto en su 

LA GUARDIA CIVIL DESA
LOJO A LOS TRABAJADORES 

Los temas más relevantes tratados por 
los allí presentes giraron en torno a la 

Treinta días de vacaciones remunera
das con el salario real. 

ES LA UNICA SALIDA QUE VEN A SU INCIERTO 
FUTURO Y A LA PROBLEMATICA DEL INSTITUTO 

a las 19.000 pesetas, sin seguridad, con 
unas pagas mínimas, sin una regla
mentación adecuada, después de tres 
meses de infructuosas n egociaciones 
con la patronal y en vista de la fa lta 
de operatividad llevada a cabo por la 
dirección de la misma, reun idos en 
asamblea acordaron declararse en huel
ga el pasado día 27 y permanecer en 
esta postu ra todo el t iempo que sea 
necesario hasta que se den por parce 
de la empresa unas garantías mínimas 
de negociación sin represalias. 

Tres pagas extraordinarias que co
rrespondan al salario real. 

En un comunicado hecho público por 
los trabajadores, éstos manifiestan su 
postura en contra de la corrupción en 
el transporte y de las jornadas agota
doras, se declaran contrarios a las ma
f ias y los «chanchuilos» en la carga y 
descarga de mercanclas y los sueldos 
de m iseria. 

actualización de las retribuciones y abono 
de los atrasos; posibilidad de crear una 
asociación de trabajadores del INT A como 
método más eficaz en las reivindicaciones 
de sus derechos, así como la contratación 
de un abogado que, actuando como Asesor 
Jurídico, colabore en la defensa de los 
intereses de los trabajadores. Se decidió, 
igualmente, el sistema de elección de seis 
representantes en una Comisión que actúe 
como interlocutora con la Dirección del lns· 
tituto, para plantear los acuciantes proble-

problemática interna como desde el punto 
de vista de su mayor rentabilidad cara a 
los intereses de la nación. Sobre este 
punto se acordó apoyar la idea de la in
mediata celebración de una nueva asam
blea para profundizar en el tema y tratar 
de buscar los canales por los que la opi
nión de los trabajadores sea escuchada, 
y pueda hacerse valer a la hora de tomar 
una decisión definitiva, que tan gravemen
te les afecta. 

Las reivindicaciones planteadas por 
los t rabajadores son: 

Hubo un desalojo de la fábrica por 
pt<rte de la Guardia Civil, que marzif es
tá tener órdenes del gobernador de 
Madrid. A la hora de cerrar la edición 
lzemos recibido noticias de que los tra
bajado res habían decidido reincorpo
rarse. 
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En solidaridad con tres compañeros 
despedidos 

LOS TRABAJADORES DE "TRANSPORTES 
COORDINADOS" EN HUELGA 

Los trabajadores de la empresa TRANSPORTES CO
ORDINADOS, S . A., permanecen en huelga desde el 
pasado día 30. El motivo de la m isma fue en pr incipio 
en solidaridad con t res compañeros despedidos. Las 
causas que la empresa a legó para proceder a l despido 
de uno de ellos , Abelino Félix , fuero n las de desacato 
a la dirección . Según nos han manifes tado varios com
pañeros del t rabajador ci tado anteriormente, Abelino 
Fél ix es un líder de los trabajadores en la empresa. La 
dirección de la misma , intentó comprarlo orreciéndok 
dos meses de vacaciones, 100.000 pesetas y u n puesto de 
encargado en otra empresa ín timamente relacionada 
con ésta . 

A raíz de es tos despidos, los t ra bajadores decidieron 
ponerse en huelga para consegu ir la read mis ión , s iendo 
por este motivo despedidos otros 10 t rabajadores más. 

A part ir del lu nes 4 de j ul io, pe rma necieron en asa m
b lea permanente, has ta q ue el viernes d ía 6, fuero n de
sa lojados por la Guardia Civil. Es en es te momento 
cuando los obreros comenzaron a recibir telegramas 
de despido. -

La dirección de la empresa se niega a recibir a l comi
té elegido en asamblea por los trabajadores y formado 
por CC.00. y U.S .O. Al parecer la patrona l no tiene in
conveniente en recibir a los afiliados de U.S.O., pero 
se niega rotundamente a hablar con CC.00. 

En estos momentos ha ~' 56 desped idos, estando la 
empresa d ispuesta a readm itir a 30, siempre que pida n 
la readmisión por escrito. 

Los trabajadores piensan continua r en huelga y se 
dirig irán a los clientes de TRANSPORTES COORDINA
DOS para explicarles su s ituación. 

Con los trabajadores de es ta empresa se han solida
rizado los de UNITRANSA y TEISA, es ta últ ima está 
dispuesta a hablar con la d irección la posibilidad de 
hacer paros en soli daridad con sus compa ñeros en 
huelga. 

C. R. 

MIRON OPTICO 
OPTICO OPTOMETRISTA 

LEllTES DE CONTACTO 

e/. Mármol, 14 
Teléfono 675 73 45 

TORREJON DE ARDOZ 
(Madrid) 

J. B. y R. G. 
25 .000 pesetas d e sueldo base en ocho 

horas de trabajo. 

Puntualización de CC. OO. de T orreión 
Unión Local de la C. S . 
de CC.00. 
SECRETARIADO 

M11y seiiur 1111es1 ru: 

Sr. D. Luis Moreno Fernández 
Di rec tor de l 
Semanario DESPUNTE 
Ca lle Hospita l, 2, 2." C 
TORREJON DE ARDOZ (Madrid ) 

Cu11 relación a la mesa redunda de centrales sindicales 
cu11vucada por el se111a 11 ariu DESPUNTE que usted di ri
ge, para tra tar el problema laboral, y la re ferencia q11e de 
la Cu11federació11 S i11dical de CC.00. se hace en la resei'ía 
de dicha rueda (DESPUNTE, núm. 68, de 2-7-77 ), este Se
cretariado tie 11e (/lle decir lu siguient e: 

l." Lw nelll ar prufu11da111e11 te (/ ll e en DESPUNTE, se1na-
1rariu con vucació11 y tala111 e denwcráticu serio, se t11 ilicen 
a la ligera y sin el m enor sentido de la realidad y la ver
dad, tér111i11us y calificaciu11es tan abs11rdas y 111alintencio-
11adas cumu los cunte11idus en el siguiente párrafo, reco
gido de la citada nota: "hemos de lamentar q11e debido a 
su bllrucrát ica urga11ización, CC.00. nu haya podido presen
tarse a la hura citada". Más aún, cuando 11n m iembro de 
es te secretariado al ser invitado a la citada mesa redonda 
-el mismo día de su celebración y des pués de la hora 
prevista para su comienzo- advirtió a los responsables 
de DESPUNTE del descunuci111 ientu que la Un ión Local 
de CC.00 . te11ía de la convoca toria, lu que hacía improce
de11 te que este miembro del Secretariado, por s 11 c11en ta, 
decidiera el representar a CC.0 0 . en la rneda de prensa, 
mediando, por otra parte, la advert encia de este m ismo 
miembro del Secretariado, de que se tuvieran en conside
ración estas circunstancias y nu se hiciera interpretación 
"int eresada" del asunto, como así Ira ocurrido. 

2." Advert ir a DESPUNTE, para que cuestiones de es te 
tipo 110 se vuelvan a repetir, que las CC.00., a nivel de la 
Unión Local de Torrejón, está estructurada y tiene urga-
11 ismus representativos en prácticamente la totalidad de 
las ramas de la producción (Met al, Construcción, Artes 
Gráficas, etc., etc.) y en la pro pia Unión, a los que cabe 
dirigirse para lu que sea menester, 110 precisando mayores 
trám ites que la presentación an te los m ism os u sus res
pa11.wi/i /es e11 11uest ro loC'11 l de 111 calle Ronda de Saliente, 

1-

3." Poner en conoczn11entu de DESPUNTE, que la Unión 
Local de la C. S. de CC.0 0 . tiene en estos momentos más 
de cinco mil (5 .000) afiliados en nuestra localidad, con un 
rit mo medio de más de 200 traba jadores por día, lo que 
lógicament e determina que los con tactos con la Unión, 
para ser efect ivos y para que 110 pierda n en el conjunto 
de la organi;:.ació11 , se tengan con los órganos de represen
tació 11 o responsables y, preferen temente, en el propio lo
cal de CC.00. 

4." Expresa r nuestro disgusto por no haber podido par
ticipar en la mesa redunda convocada, como l1Ubiera sido 
11uest ru deseo, y ponernos a su disposición en el futuro, 
para colaborar con el Semanario DESPUNTE en todo aque
llo que se relacione con el movimiento obrero y la defensa 
de los in tereses de los trabajadores, ob jetivo central de 
nllestra existencia y actividades. 

Ate11ta 111 e11/e le saluda, 
E l SECRETARIADO de la 

U. L. de la C. S . de CC.0 0 . 

NOTA ACLARATORIA 
Como redactores de la mesa redonda de Centrales 

Sindicales, debemos aclarar que convocamos a las Co
misiones Obreras una semana antes de la fecha fijada 
para la citada mesa. El trámite seguido no fue otro 
que el que ustedes bien indican en el punto 2.0 de su 
carta. El llamamiento fue recogido por una persona 
-miembro de Comisiones Obreras y enlace sindical, 
según nos dijo-, a la que previamente nos habían in
dicado en «Información». Allí mismo nos fue confirmada 
la presencia de la Central en la mesa. 

Debemos reconocer que, llegada la hora fijada y ante 
la ausencia de miembros de la Central, nos dirigimos 
a CC. OO. para que nos explicaran su retraso. V cual 
sería nuestro asombro al ver que desconocían nuestra 
invitación. 

Por todo ello, debemos aclarar que no nos mueve 
ningún particular interés ni intención de manipular los 
asuntos relacionados con esta Central. 

J . M. y F. G. 

AfUlacción a CC. OO. 
En "Mannesmann Industria lberlca "mas del 70o/° 
de obreros se nan encuadrado en este sindicato. 

Como un ejemplo más del nivel de afiliación a los s in
dica tos que tienen presencia en nuestra zona y concreta
mente a CC.00., es tá e l caso de Mannesmann Industria 
Ibérica, S . A .. cuyos talle res se encuentran en el kilóme
tro 16,800 de la carre tera de Barcelona; su actividad pro
ductiva es tá encuadrada dentro del marco de la metalur
gia, con una plantilla de aproximadamente 150 trabajado
res, dis t r ibuidos en cuatro obras en distintas provincias y 
el ta ller. La experiencia reivindicativa y de lucha en el pa
sado han sido mínimas, con a lgún paro por el .convenio 
de empresa y alguna participación en los llamamientos a 
huelgas generales en los dos últimos años. 

A fin ales de mayo se convocó a los trabajadores a una 
reunión informativa en el aparcamiento del taller , donde 
por primera vez los trabajadores conocen por boca de un 
miembro de la Unión Local lo que son CC.00. A los pocos 
días hay más de 30 afiliados en el taller; posteriormente, 

(Continua en la pág. 4 J 



"SOCIALISMO UNIDO, 
JAMAS SERA VENCIDO". 

A La hora de escribir estas lí
neas se tienen noticias de 

que militantes del P.S.P. (Partido 
Socialista Popular), algunos de 
ellos candidatos a diputados y se
nadores en las pasadas elecciones, 
han decidido integrarse en el 
P.S.O.E. (Partido Socialista Obre
ro Español). En este mismo sen/i
do cabe resaltar los contactos en-
1 re Raúl Morado, secretario gene
ral del PSP, y Enrique Múgica, se
cretario para Relaciones Políl icas 
del PSOE. ta i111por/{f/1CÍ0 político 

r.rarse en el PSOE, no existían ni 
existen diferencias ideológicas en
tre ambos partidos. ¿Cómo es po
sible que siendo así no se unieran 
ambos grupos de cara a las pasa
das elecciones? Inevitablemente 
l'wv que recurrir una vez más a los 
«personalismos » para contestar a 
la pregunta anterior. Es posible 
que en la menle de alguno existie
se el convencimiento de que un 
partido pudiera girar en torno a 
la sola figura de un catedrático 
ad111irohll' ,, sin lacha. Pero 110, 

Paginas 
ele Wl/UU .~ i11/u/'11/llCIU//I.:~ SI/TI! de 
guía a este comentario de cara a 
las vacaciones de verano. Para mu
chos de nuestros lectores, la uni
dad socialista sería la mejor noti
cia que podríamos publicar a la 
vuelta del descanso estival. 

En este pausado pero firme ca
minar hacia el socialismo, Espalia 
y los españoles han sufrido serios 
reveses en lo que va de siglo. No 
voy a sacar a colación aquí las 
zancadillas provocadas por los 
grupos con intereses contrarios. 
Quisiera hacer una llamada de 
atención a los propios errores del 
socialismo que echaron por tierra 
en el pasado muchas ilusiones. En 
el momento presente y de cara al 
futuro no sería aconsejable decep
cionar de nuevo. 

Según han afirmado los militan
tes del PSP que han decidido inte-

l{llll!/11! .~ .~e ftwt /ll\ "U/'l!C[(IU ele lll

les pensamientos han sido los 
grupos de centro y de derecha, que 
con el «mágico» sistema electoral 
ganaron excesivos puestos en las 
Cortes a causa de las «diferencias» 
de los socialistas. Se podría pen
sar que muchos socialistas han 
hecho un flaca servicio a su ideo
logía poniendo trabas a una uni
dad que se vislumbra como inevi
table. 

A veces los espaíioles queremos 
ser demasiado originales, debido 
quizás a un exagerado sentido del 
protagonismo. El socialismo en 
PSOE (Partido Socialista Obrero 
España no hay que inventarlo. El 
Español), principal partido de la 
oposición en la actualidad, es un 
partido centenario. Antes que co
menzase el presente siglo, Pablo 
Iglesias y otros co111paf1eros suyos 
conocían el sufrimiento de las cár-

NOTA DE LA REDACCION 
La r~dacción de DESPUNTE no está 1 respetando el derecho a la libre opinión 

necesariamente de acuerdo con el con- de todos los ciudadanos 
tenido de todos los artículos publicados, · 

EDITORA LOCAL, S. A. 
c/ Hospital, 2, 2.º C 

Torrejón de Ardoz (Madrid) 

Muy Sres. míos: 

Les ruego me SUSCRIBAN al semanario ~ 
por el plazo d,e UN ARO, para ·10 cual. abonaré, contra entrega 

del primer ejemplar, la canttda.d de SETECIENTAS PESETAS. 
Firmado: 

D .......................................................................... ...... . 

Domicilio ..................................................................... . 

Localidad ...................................................................... _ 

...................................................................... , ............ . 

celes y de la persecución. En nues
tro país el «Viejo partido» de Igle
sias, Largo Caballero, Besteiro y 
o/ros tantos, ha sido a lo largo de 
décadas el genuino representante 
del socialismo. Basle recordar que 
el mismo Santiago Carrillo perte
neció a las Juventudes Socialistas 
a111es de que se crease el PCE co-
1110 una escisión del PSOE. Y que 
el mismo Santiago Carrillo, dando 
pruebas de su innegable tacto y 
saber político, ha vuelto a wws 
posiciones «euroconzunistas», muy 
cercanas a las tesis 111a11tenidas 
siempre por el Partido Socialista 
Obrero Espaíiol, después de un 
largo caminar por posiciones radi
calizadas y decididamenle pro
soviéticas. 

En la reciente declaración pro
gramática del gobierno de Suárez 
se ha afirmado que las próximas 
elecciones m.unicipales se celebra
rán antes de que acabe el mio. 
Siendo así considero como impres
cindible que la unión de PSOE y 
PSP se realice cuanto antes. Hay 
que tener como único punto de 
mira el beneficio del Pueblo, un 
Pueblo que en este corredor Ma
drid-Guadalajara ha mostrado cla
ramente sus apetencias políticas 
en el pasado 15 de junio. 

No quisiera olvidarme de esa 
minoría importante que son los 
«eurocomunistas» espaiioles de es
ta zona. También sería deseable 
sentar las bases de una negocia-

c10n políl ica de cara a la co11sulta 
municipal. Ellos deben ser cons
cienles de su respaldo popular, 
pero 1a111bié11 es obvio el talante 
verdadera111ente democrático y so
cialista de muchos de sus hombres 
que han luchado por la líber/ad. 

Un ente11di111iento entre PSOE y 
PSP, de w1 lado, y PCE, por otro, 
sería muy posilivo de cara a la 
r.estión municipal que se avecina 
en los próximos aíios. De111ost rada 
es que la izquierda es la que man
da en los pueblos que son audien
cia de «DESPUNTE »: Coslada, 
San Fernando, Alcalá y Torrejón. 
Por eso se hace muy necesario un 
entendimiento entre los grupos 
que se definen como socialistas. 

Si de verdad se quiere caminar 
hacia el socialismo en Espaíia hay 
que dejar a w1 lado las ambicio
nes e intereses particulares, que, 
a menudo, van de parle de los par
tidos menos representativos y con 
menor apoyo popular. 

Es tiempo de conversar y medí
/ar. Tiempo de negociar el mejor 
futuro para nuestra sociedad y 
nuestro país. Eliminemos aspere
zas y posiciones intransigentes si 
no queremos que la Reacción y los 
egoístas intereses capitalistas si
gan representa11do el papel que 
más les gusta: el papel principal, 
mientras el socialismo tiene que 
seguir como espectador . .. 

L. MORENO 

ESTE ESPACIO 

VENDE 
-.o.ooo personas 

leen lllílllíDESPUNTElllílllí en 

•Torrejón •Alcalá 
•Coslada •San Fernando 

ANUNCIESE 
EN "DESPUNTE" 
Su publicidad 

más directa 
C/. Hospital, 2·2. º ·C 

Tel. 675 38 22 
norreJOn) 
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LOS VECINOS Y SUS PREOCUPACIONES 

TORREJON: En la Galerla Comercial de COIVISA-PRYCONSA 

¡AQUI MANDO YO! 
uEL alcalde no es nadie », palabras 

pronunciadas por el presidente 
de la galería de alimentación de Coivi
sa a don Manuel Barrera, propietario 
de un local de la misma cuando éste 
se negó a cerrar la panadería en dias 
festivos, alegando que posee los requi
sitos necesarios para la apertura de la 

tinuaban negándose a que el estableci
miento despachara la tarde del sábado 
·· la mañana del domingo, entorpecien
do así la venta de pan y productos 
lácteos a las familias que habitan la 
zona, según nos comunicaron los pro
oios interesados. Posteriormente los 
restantes propietarios de la galería per-

si bien, posteriormente, por necesidad, 
hubieron de claudicar. 

El mismo hecho se repite de nuevo. 
En la mañana del pasado lunes, algu
nos miembros de la mencionada gale
ría echaron, a la fuerza, el cierre del 
establecimiento. 

Prohíben a la fuerza la venta de uañl 
De nuevo esta actitud nos parece in

iustificada, ya que el propietario de la 
oanadería posee la correspondiente au
torización legal para expender los ar
tículos v, por otro lado, es perfecta
mente normal que permanezca abierto 
sábados por la tarde v domingos por 
la mañana, al no existir ningún otro 
establecimiento por los alrededores. 

en su actitud hostil, negándose al diá
logo e interfiriendo de esta manera 
cualquier aclaración objetiva de los he
chos. Es más, se llegó a amenazarles 
caso de tomar alguna fotografía del lu
gar, aludiendo que en la galería man
daban ellos, siendo ésta paradójica
mente de servicio público. La irracio
nalidad de su postura llegó al máximo, 
al ser, incluso, insultadas las señoras 
allí presentes. 

Lo que queda bien claro es que los 
vecinos apoyan la apertura de la pa
nadería, al no existir ninguna otra en 
la zona, por lo que de continuar ade
lante esta injusticia muchas familias 
se verían perjudicadas aún más de lo 
que están siendo hasta ahora. 

misma y que además es la única exis
tente en la zona. 

Todo empezó el pasado año, cuando 
los comercios reivindicaban un día de 
cierre a la semana. Los propietarios de 
los distintos locales de la citada galería 
se negaron rotundamente a que el se
ñor Barrera, propietario de uno de 
ellos, abriera una panadería-lechería, 
oue como ya hemos mencionado es la 
única existente. Dispuestos, incluso por 
la fuerza, a que no fuera abierto el es
tablecimiento, fue necesaria la presen
cia de la Guardia Civil , quien no vio 
ningún problema en que el estableci
miento permaneciera abierto, ya que 
reunía todos los requisitos legales. Sin 
embargo, los restantes propietarios con-

m1tieron la apertura siempre y cuando 
se abriera una nueva puerta fuera de 
!a galería, lo que se hizo tan pronto 
como fue posible. Una vez abierta la 
ouerta al exterior, la negativa se acre
centó. Alegando, esta vez, que en di
cho establecimiento se vendían, además 
de productos lácteos, chorizo, lechu
P'as, tomates . zanahorias, espinacas, rá
banos, etc. Lo que por otra parte los 
nropietarios niegan, siendo cierto que 
dichos productos no están en el interior 
de su establecimiento. 

La movilización popular no faltó . La · 
mayoría de las amas de casa se convo
caron allí mismo solidarizándose con 
el pa!!ac!ero. Incluso se negaron a com
nrar en los restantes establecimientos, 

LOS INCIDENTES: LAS AMENAZAS 

Ante la importancia del suceso, dos 
redactores de DESPUNTE se persona- Sería de desear que el Ayuntamiento 

Amenazan a dos redactores de DESPUNTE 
ron en el lugar de los hechos, tratando J 
de obtener información de las partes 
af~ctadas, lo que resultó imposible. Al 
mismo llempo que se les acusaba de 
parcialidad a la hora de obtener infor-1 
mación, ya que solamente hablaban 
con las amas de casa, ellos continuaban 

se interese por este problema, ya que 
sin la mediación de dicho Organismo 
no creemos que pueda llevarse a buen 
fin la resolución de este grave pro
blema. 

A. GARCIA - G. GALAN 

u.-. Políg<>r1<> lr1clL1!!i-tr-ial !!iir1 C1QL1a 
Durante toda la semana comprendida entre el 27 de junio y el 2 de (PROCOINSA) se permite cortar el agua a las empresas instaladas en 

julio el Polígono Industrial 11 de San Fernando de Henares ha estado el Polígono cada vez que realiza una nueva acometida de agua a cada 
sin suministro de agua. ¿Es admisible que en un Polígono Industrial una de las innumerables naves industriales que en este Polígono se 
suceda esto? están construyendo. 

Hechas las oportunas indagaciones acerca de PROCOINSA (distri- Creemos que sería más lógico .que dichos enganches se realizaran 
huidora del agua) no se nos dio ninguna explicación oficial al respecto, en horas fuera del trabajo. normal habitual en fábricas y, por supuesto, 
y sólo a título personal uno de los empleados de la referida empresa con un preaviso escrito o telefónico de la hora en que se va a producir. 
nos dijo que se trataba de una desavenencia entre PROCOINSA y el Queremos con este escrito denunciar un hecho completamente anor-
Ayuntamiento de Torrejón de Ardoz. ¿Se puede comprender que a estas mal en un Polígono Industrial y a una empresa, PROCOINSA, por su 
alturas, por una desavenencia entre el Ayuntamiento y la compañía dis- irresponsabilidad ante los usuarios de un servicio imprescindible como 
tribuidora del agua (PROCOINSA), los perjudicados sean los usuarios? es el agua. 

Además, y para más mora, la mencionada compañía distribuidora A. DONCIO 

ASAMBLEA 
DE PENSIONISTAS 

DE COSLADA 

Presentaron 10 puntos a la 
Administración para que 
ésta acometa y solucione 

los problemas de la llamada 
tercera edad 

La pavimentación y alumbrado de la colónia de Monserrat de San Fernando de Henares 

Un problema de fondo del Ayuntamiento 
E STE es un problema que mueve papeles, figura en 

acta de casi todos los plenos del Ayuntamiento, 
con acuerdos. que según pienso, nunca se ponen en mar
cha, o simplemente toman la salida en su iniciación; pero 
algún obstáculo sale a su camino, porque nunca llega una 
rea!idad. 

Es un problema que se inició cuando tres CONSTRUC
TORAS: Lorbada - Cersa - Ferrándiz , hace diez años, tenían 
el campo libre para construir, en San Fernando de Hena
res, por la razón, que en esos tiempos, este pueblo 
empezaba a resurgir y era necesario la construcción pri
vada para la prosperidad del pueblo; pero en esos tiempos 
ya existían Organismos oficiales que marcaban la pauta 
de la urbanización, que exigían normas que cumplir en 
cuanto a urbanismo. También en aquellos tiempos había 
en San Fernando una Corporación que podía haber deba-

Pleno salió a la luz que no se había entregado totalmente, 
después de dos meses. 

En otro de los muchos que se celebran en este Ayun
tamiento se acordó también parar las obras de la Cons
tructora Lorbada hasta que no diese una respuesta con
creta a las medidas a tomar en cuanto a iniciación del 
pavimentado de esa zona . Resultado de ese acuerdo fue 
que las obras no se pararon y el pavimentado no se inició. 

Según presupuesto de la comisión de obras del Ayun
tamiento, el pavimentado de esta zona se valora en la 
cantidad de 30.578.735 pesetas. 

Si el Ayuntamiento inicia estas obras con un crédito 
global del coste, pienso que serán los habitantes de la 
zona quienes tendrán que correr con los gastos, de lo 
que la corporación de entonces no cumplió con los fines 
que representaba. 

La Asociación de Pensionistas y Jubilados de Madrid y tido la anormalidad de esta colonia, y no supervisar las 
obras si éstas no entraban dentro de la normalidad; pero 

su Provincia , en su delegación de Coslada, celebraron , el todo ello no se hizo, porque en la vida todo tiene sus 

Otro problema que a la vista transciende es que en 
fecha próxima tendremos elecciones municipales, y es 
muy presumible que se cambie de corporación, y ésta 
tendrá que enfrentarse con un problema que radica, según 
pienso, en negligencias y mangas anchas de otras cor
poraciones . 

pasado día 6, una asamblea que tuvo por objeto la presen- razones. Pero la única razón de este problema es que los 
habitantes de esta zona se encuentran sin luz, y cuando 

tación del Delegado de dicha Asociación y el reparto de llueve es una imagen de charcos de agua y barro. 

carnets para los nuevos socios. Pero sigo poniendo el dedo en la llaga de este proble-

Asistieron a la asamblea unos 150 pensionistas. Tomaron ma, porque en uno de los Plenos del Ayuntamiento se 
acordó en Acta nombrar una comisión que iniciase, con 

la palabra Pablo Fernández. vocal de la Asociación; Ma- plenos poderes, cuantas gestiones hubiera que hacer para 
riano García, tesorero, y Antonio Rodrigue, también vocal. solucionar, en lo posible, una situación denigrante, en 

Por todo ello, es de justicia que se inicien con realidad 
y celeridad todo cuanto concierne con la Colonia Monse
rrat, ya aue es problema del Ayuntamiento. 

El ciudadano, cuando cumple con las obligaciones de 
contribuyente, el Ayuntamiento debe velar por sus de
rechos. cuanto a derechos de ciudadano. Esta comisión solicitó 

Se expusieron con claridad los diez puntos que se van t!ocumentación a petición de un abogado, Y en el último J. LOPEZ FERNANDEZ 
a presenhr a las a~o~dades de la Administración, a ~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~·-~~~~~~ 
diputados , senadores y a todos aquellos que puedan resol· (Viene de la página dos) 
ver lo antes posible las bajas pensiones que en la mayor a finales de junio, se convoca una reunión ordinaria de la taller, creando comisiones autónomas pero coordinadas. 

Comisión , donde se eligen los responsables de finanzas y 2) Tener contactos permanentes con lo > abogados de Co
parte de los casos están cobrando. Creemos que ya es Jos delegados ante el Sindicato del Metal de CC.00. de misiones sobre los problemas pendientes de solución, como 
hora de que las autoridades competentes acometan este la zona. También se informó de la situación del convenio es el caso de la no admisión en plantilla (como es costum

provincial y sobre algunas normas de funcionamiento, así b1-e en este taller) de dos trabajadores que han agotado 
problema que es verdaderamente urgente. como Ja iniciativa de enviar un comunicado a las obras Jos seis meses de contrato. Para esto se ha elaborado a ini-

La sede provisional de esta Asociación está en la calle llamando a la afiliación sindical y explicando la experien- ciativa de CC.00. un escrito que, firmado por las obras 
cia del taller. Todos los acuerdos se tomaron por aproba- y el taller, será enviado a la dirección pidiendo el paso a 

Doctor Fleming, 23, y está abierta a todos aquellos viudos, ción mavoritaria. Pasadas dos semanas de aquella asam- Ja plantilla de estos trabajadores. 3) Preparar reuniones de 
jubilados y pensionistas que deseen informarse de las blea, se ha convocado otra, todavía no celebrada, para dar discusión y análisis de lo que es el sindicato de CC.00. 

cuenta de las tareas encomendadas y del crecimiento del y las diferencias respecto a otros. 4) Preparar un informe 
reivindicaciones que defiende la Asociación de Pensio- sindicato. sobre Jos «Consejos de delegados», que se discutiría por 
nistas y Jubilados de Madrid y su Provincia. En estos momentos las tareas a 1 ealizar están orientadas todos los trabajadores. 

ANTONIO JIMENEZ a: 1) Organizar una red de contactos entre las obras y el CARMEN RIVAS. 
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REPUESTO MINIMO QUE 
DEBEMOS LLEVAR SIEMPRE 

CON NOSOTROS 
UNA duda que se plantea todo conductor 

consciente a la hora de emprender un des
plazamiento largo, tal como puede ser el que 
ahora se aproxima por el grato motivo de las 
deseadas vacaciones, es, sin duda, qué repuesto 
es aconsejable llevar para no quedarse tirado 
ante una eventual avería inoportuna. 

Todos, de acuerdo con lo más o menos maño
sos que somos, solemos ir provistos de la dota
ción de herramientas adecuadas, y, por supues
to, adquiridas posteriormente a la compra del 
automóvil, para completar la -a todas luces
escasísima dotación que suele entregar el fa
bricante. 

El problema nace cuando tenemos que deci
dir en qué repuestos imprescindibles debemos 
invertir unas cuantas pesetillas, a fin de no com
prar cosas inútiles, que no emplearemos jamás, 
y sí, en cambio, adquirir aquellas otras más co
·munes, que sería lamentable echar de menos si 
ocurre la avería. 

Con esta idea hemos preparado el presente 
trabajo, en el que hemos seleccionado una mues
tra del material que, en nuestra opinión, debe 
acompañarnos, como mínimo, al salir de viaje. 
Si nosotros mismos sabemos utilizarlo, esto es, 
si nosotros mismos somos capaces de sustituir 
la pieza averiada, mejor que mejor; pero aun 
en el caso de que no sea así, también es conve
ntente ir acompañados de este repuesto míni· 

mo, porque, de otra forma, quienes nos presten 
ayuda en carretera no tendrían con qué hacerlo. 

La rueda de repuesto es imprescindible que 
se encuentre en perfecto estado. Comprobemos 
su presión antes de salir de viaje; pongámosla 
a la presión de las ruedas que más alta presión 
hayan de llevar. Esto es, si las ruedas posterio
res han de llevar 1,8 Kg/cm2, y las delanteras 
1,2 Kg/cm2, pondremos, sin dudarlo, 1,8 Kg/cm2; 

luego, si hemos de utilizarla delante, lo que ten
dremos que hacer es sacar un poquito de aire. 

La operación inversa sería más complicada. 

La rueda de repuesto es obligatorio que la lle
vemos en orden de servicio, y cualquier autori
dad puede exigirnos que se la mostremos. Así 
que, si hemos de utilizarla, convendrá que man
demos reparar la averiada en el punto más cer
cano, no sólo en nuestro propio beneficio, sino 
también porque la necesitamos para poder 
circular legalmente. 

Otra cosa que pueden exigirnos en cualquier 
momento que mostremos es un juego de bom
billas de repuesto, así como las herramientas 
necesarias para sustituir una bombilla o una 
rueda. Finaliza aquí el capítulo del repuesto le
galmente obligatorio. 

Es conveniente hacernos con unos cuantos fu
sibles del amperaje usual de los diversos cir-

matar 
POR P.E GARCIA 

cultos de nuestro automóvil, y guardarlos en la 
misma caja que protege las bombillas de re-
puesto. En este apartado eléctrico conviene aña
dir una linterna, con pila y bombillita. 

Unos platinos, un condensador y una bobina 
son piezas que no deben faltar nunca en nues
tro maletero, pues, aunque no tengamos ni idea 
de electricidad, cuando el motor se para y ve
mos que no salta chispa en las bujías, es casi 
seguro que, cambiando el condensador y la bo
bina -o incluso sólo una de las dos cosas-, el 
coche siga andando. En este apartado no está 
de más tampoco incluir una tapa del delco. 

Debemos proveernos de un juego de correas 
adecuadas al modelo de nuestro automóvil, así 
como también de un juego de manguitos, o por 
lo menos el manguito que conduce el agua en
tre la culata y el radiador. 

Dentro de esta dotación de repuesto -recal
camos que mínima- que estamos exponiendo 
no hay que olvidar una lata de aceite de cinco 
litros para el motor, a fin de tener a mano para 
reponer el nivel, o cambiar, si hacemos muchos 
kilómetros, y un litro de agua, que puede venir
nos al pelo para enjugamos las manos después 
de haber tenido que realizar una chapucilla en 
el camino, o para rellenar algún vaso de la 
batería. 

P. F. GARCIA 

¡MUCHAS GRACIAS! 
El mes pasado nos quejábamos de lo des

atendido que se encuentra el tema del tráfico 
rodado en Torrejón de Ardoz, e ilustrábamos 
nuestra queja con una fotografía de nuestro 
compañero Paco Puerta en la que podía verse 
una señal de paso a nivel colocada a continua
ción de otra de dirección prohibida. Nuestra 
queja no ha caído en saco roto. Ya ha desapa
recido de aquel lugar la nútil señal de anuncio 
de paso a nivel en un lugar por el que no se 
podía pasar. 

P. F. G. 

GASOLl"'A 
VERDE 

Internacionalmente ha sido adoptado el color azul para 
la gasolina de aviación de alto poder antidetonante. Como 
quiera que nuestra gasolina «Súper» también era de color 
azul, y dicha similitud de colores hacía imposible distinguir 
una de otra, una reciente disposición oficial aparecida en 
el «Boletín Oficial del Estado» determina, mediante Real 
Decreto del Ministerio de Industria, que, en adelante, nues
tra gasolina «súper» pasará a ser de color verde. 

Conviene advertir que cuando las gasolinas salen de 
las columnas de destilación de las refinerías son absolu
tamente incoloras. El colorante se les añade únicamente 
a efectos de poder distinguir después unas de otras, en 
función de las características que posee cada partid~ de 
carburante fabricada. 

P. F. G. 

WHESTLY LA NUEVA BOUTIQUE 

VAQUERA 

COSMETICA 
DELCABEW> 
~Me. de 'rHCO, 1 
Torre 6n do Ardoa 

jELIGE LOS ULTIMOS 
DISEÑOS EN MODA 

V AQUERA DENTRO DE 

UNA GRAN V ARI.EDAD 
Y SELECCIONI 

e/. Ferrocarril e CTorreJOn) 

(;ijTello/Ba~/llffL 
Tratamiento después 

de cada lavado 
5 



.. 

CULTURA 
1. ¿Desarrolla algún tipo de ac

tividad cultural? ¿Cuál? 

2. ¿De cuánto tiempo dispone? 

3. ¿Hasta qué punto se ve limita
do por vivir fuera del centro? 

DOMINGO ZAPATA PEREZ. - 28 
años. Técnico en radio y TV. 

l. Sí, voy a menudo al cine. 
2. Todo el día. 
3. Soy de Mejorada del Campo; co

mo aquí no hay cine, me tengo que ir 
a Madrid. 

4. No es un lujo, según donde se 
vaya, porque el cine es carísimo hoy 
en día. La cultura es una cosa de mino
rías, aquí la gente prefiere tomar cañas 
y jugar a las cartas, ir al baile antes 
que leer un libro. 

5. En Mejorada hace falta de todo: 
cine, teatro, bibliotecas, inclusive que 
se lea más el periódico. 

2. JOSE LOPEZ FERNANDEZ. - 52 
años. Técnico en Artes Gráficas. 

l. Me gusta mucho leer y escribir, 
escucho música clásica, zarzuela y lí
rica. 

2. Tengo poco tiempo libre, pero el 
poco que tengo lo aprovecho bastante 
bien. 

3. Vivo en San Fernando; aquí no 
se puede hacer nada; generalmente me 
tengo que marchar a Madrid. 

4. El querer ser culto está en cuan
to a posibilidades y en cuanto a volun
tades, falta educación, esto también 
influye. Sí, es un gasto grande, porque 
me gus_ta te_ner toda clase de libros. 

5. Una sala de lectura. 

3. ANGEL LUIS SANCHEZ.-17 años. 
No trabaja. 

l. Voy al cine de vez en cuando; el 
teatro me gusta menos; leo a veces, 
también me gusta la pintura, pero no 
voy a las salas de arte. 

2. Dispongo de todo el tiempo del 
mundo. 

3. Vivo en Mejorada del Campo y 
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me veo obligado a ir a Madrid, pero 
muchas veces significa un problema, 
pues la combinación es muy mala y 
tienes que coger la camioneta. Ahora, 
aquí no hay nada, antes habían dos 
discotecas y dos cines, pero los cerra
ron por el bandalismo del personal. 

4. Muy grande no es, pero lo que 
más cuesta es desplazarse. 

5. Faltan muchas cosas: cines, disco
tecas, polideportivo. 

4. JOSE LUIS YAGüE RAS0.-23 años. 
En paro. 

l. Me gusta leer, ir al cine, al baile 
y toda clase de deportes. 

2. La noche y el día, soy dueño y 
señor de mí mismo, me apunto a to
das. 

3. Es un problema porque me ten
go que desplazar a Madrid todos los 
días, pues tengo allí a todos mis ami
gos. Aquí sólo hay cuatro bodegones 
llenos de viejos, donde sólo se habla 
de toros y de fútbol. 

4. No, porque soy pobre, pero de 
vez en cuando hago algún sacrificio. 
Me gusta comprar discos y cintas. 

5. Lo que más falta haría es una 
discoteca con buena música y una pis
cina. 

5. VIDAL HERRERO GONZALEZ.-79 
años. Jubilado. 

l. Casi no sé leer, apenas salgo de 
aquí. Soy de la «ley seca», ni fumo 
ni bebo. 

2. De todo el día, yo tengo las vaca
ciones desde hace tiempo. 

3. Si algún día he querido salir he 
tenido que ir a Madrid, sobre todo a 
los toros, que es lo que más me gusta. 

4. Sí es gasto, desde luego más de 
lo que cobro. Aquí no hay nada de 
nada. 

¿Tiene que 
Madrid? 

desplazarse a 

4. ¿Lo considera un lujo? 
supone un gasto grande? 

¿Le 

5. ¿Qué es lo que hace 
falta aquí? 

, 
mas 

5. Sala de cultura para los jóvenes 
y desde Juego una asociación de ancia
nos. 

6. FELIZ MORENO GONZALEZ.-92 
años. Jubilado. 

l. En Madrid voy a muchos sitios. 
2. Todo el día estoy por aquí hasta 

que me voy a Madrid. 
3. Me gusta venir a Mejorada por

que son muy majos los de este pueblo. 
4. No gasto mucho dinero. 
5. Enseñar la Gramática, que no la 

saben. Mejorada del Campo sólo tiene 
un par de bancos para más de cien vie
jos, ya va siendo hora de que se preo
cupen un poco de nosotros. 

7. MIGUEL IÑIGUEZ.-29 años. Hos
telería. 

l. Voy al cine siempre que puedo, 
también me gusta leer. 

2. Dispongo de muy poco tiempo li
bre. 

3. Me tengo que ir a Madrid en co
che. 

4. Si lo hago es porque puedo, por
que tengo dinero. 

5. Hacen falta cines, discotecas y 
toda clase de bibliotecas. 

8. MIGUEL TELLEZ.-28 años. Con
ductor. 

l. Leo bastante. 
2. No dispongo de tiempo, pero lo 

utilizo. 

3. Me supone bastante problema vi
vir aquí, puesto que no hay ninguna 
actividad cultural, ni teatro, ni cine, 
ni nada. 

4. No porque suelo comprar libros 
baratos, pero en general esto de culti
varse es caro. 

5. Hace falta teatro y más diver
sión en discotecas. 

9. DIEGO LUIS CRIADA.-20 años. 
Albañil. 

1. Me gusta la mus1ca, voy a cines 
de estreno, leo novelas, no voy a mu
seos. 

2. Ahora sí, porque estoy de vaca
ciones. 

3. Somos de Madrid, pero venimos 
mucho aquí, naturalmente no al cine. 

4. Es un gasto esto de la cultura. 
5. Bibliotecas, centros culturales y 

de la juventud que realicen todo tipo 
de actividades, como en otros pueblos. 

10. NIEVES RODA AVILES.-17 años. 

l. Leo mucho y me encanta ir a dis
cotecas. 

2. Dispongo de algo de tiempo. 
3. Para estas cosas es un problema 

vivir aquí, aunque me gusta vivir en un 
pueblo. 

4. No en discos, en casettes más. 
5. Una biblioteca y sitios de diver

sión, también para los ancianos. 

11. ANTONIA CALLA0.-15 años. 

l. La música, leer. 
2. Tengo mucho tiempo libre. 
3. Aquí no hay nada que hacer, cuan

do quiero ir al cine voy a Coslada. 
4. No me gasto mucho dinero. 
5. Una discoteca, una biblioteca, un 

cine. 

12. M.ª CARMEN GUERRERO. - 19 
años. Trabajo en una fábrica de 
química. 

l. La música, el teatro, el cine, etc. 
2. Sí, dispongo de cierto tiempo li

bre. 
3. Sí, es un problema. 
4. La gente que tiene más dinero 

puede comprar los libros que quiera. 
5. Cine, piscina, polideportivo, dis

coteca. 

M. GIMENO - B. MARTINEZ 
(Fotos: Román) 



DISFRUTA 

COMPRANDO 

Y PAGANDO 

e/. Virgen de la Paz, 2 
Teléf. 675 37 92 
(TORREJON DE ARDOZ) 

UNA CULTURA POPULAR SUMINISTROS INDUSTRIALES 

Nos hemos puesto a analizar cuá
les son las posibilidades cultu· 

rales que nos puede brindar Torrejón. 
¿Qué podríamos hacer en una tarde 
libre o en un fin de semana? El resul
tado ha sido bastante desolador. 

Una de ellas sería ir al cine, pero nos 
encontramos con cines que, a menudo, 
ponen en sus pantallas películas del 
estilo de «Vente a ligar al Oeste» o 
«Virilidad a la española»; alguna pelí
cula famosa de hace mil años cae de 
pronto; pero, naturalmente, hay que ol· 
vidarse de cualquier película de ccarte 
y ensayo» o estrenos. Para ver algo 
bueno hay que ir a Madrid. 

Otra opción sería el teatro, pero 
¿dónde está? No está, no existe local 
ni compañía. ¿Por qué los jóvenes no 
se interesan por él? No se necesita 
mucho dinero para montar una obra y 
formar grupos espontáneos, callejeros, 
populares, si lo que se persigue es el 
entretenimiento y no hacer negocio. El 
teatro surgirá como una forma de ex
presión cultural, como un juego, para 
que la propia sociedad se vea reflejado 
en él. 

Populares deberían ser las exposicio
nes de pintura y escultura; galerías y 
museos gratuitos. Parques con escultu· 
ras «al aire libre» y fuentes que deco· 
ren no sólo las calles de las clases 
altas, sino también las de los trabaja
dores. 

Populares y gratuitos los conciertos 
con toda clase de música y no las me
lodías comerciales y discotequeras, re
sumen musical a que nos vemos casti· 
gados; junto con la falta de lugares 
tranquilos, donde escuchar buena mú
sica. ¿A quién no le gustó aquel grupo 
de acordeonistas que hace pocos días 
actuó en nuestra plaza con motivo de 
la fiesta infantil? Pudiese ser este el 
principio de que la música llenase nues
tras calles. 

El problema de la lectura es mucho 
más catastrófico, no hay bibliotecas, ni 

• MAQUINARIA DE ALQUILER 

PARA OBRAS PUBLICAS 

• PLANTA DE ARIDOS 

• EXCAVACIONES Y EXPLANA-

CIONES DE TODA CLASE DE 

TERRENOS 

• PLANTA DE HORMIGON 

-
Para consultas sobre cualquier asunto 

relacionado con movimiento de tierras , 

consultar con D. Juan José Marián Ma· 

rián, Tel. 675 02 24 ·Torrejón de · Ardoz . 

librerías. ccEI gran centro-cultural» es el 
Ateneo, que consta de una habitación 
con 30 sillas, un par de biombos y un 
cuartito donde se prestan libros de lec
tura . Algún escaparate nos deja ver 
aquellas novelas que en su tiempo fue
ron ccbest seller» , otras tantas de sexo 
y violencia, pero sin ningún interés más 
que el meramente comercial. 

No hay buenos locales para charlas, 
como no hay nadie que se preste a 
darlas. 

En resumen, este fin de semana nos 
quedamos en casa a ver la «tele». 

La cultura y el arte actualmente son 
elitistas y burgueses, están al servicio 
o para entretenimiento de una minoría 
adinerada, que numéricamente significa 
una mínima parte de la población. El 
resto, las clases medias y trabajadoras 
se ven generalmente limitadas a una 
sub-cultura formada en revistas, malas 
películas y mucha televisión. Este cla
sismo cultural se debe a una concep
ción capitalista de la estructura social. 

Hemos sido desterrados del mundo 
del arte, nuestras calles y nuestros 
parques han sido construidos sin el es
fuerzo ni la estética de las burguesas. 
Vivimos en edificios semejantes a las 
colmenas de las abejas. No tenemos 
ni teatro, ni música, ni pintura, ni cine ... 
El concepto de la estética no podemos 
olvidarlo porque ni siquiera lo hemos 
aprendido. Hemos perdido la necesidad 
de crear y de disfrutar con el arte, por
que nunca anteriormente lo hicimos. 

No nos queda más remedio que pre
guntarnos: ¿Para qué está la cultura 
y el arte, si no están al servicio del 
pueblo? ¿De qué sirven los intelectua· 
les elitistas? ¿La creación de una mi
noría encerrada en museos poco ac
cesibles? El circulo vicioso de la in· 
telectualidad en su propia inutilidad 
debe finalizar y comenzar una cultu
ra popular. 

M. Gimeno & B. Martínez 

HERRAMIENTAS ESPECIALES DE CORTE 

ELEMENTOS DE MATRICERIA 

KfMNAMfTAl 11 

HOSPITAL, 9 

TELE FONO 675 25 98 - 9 

TORREJON DE ARDOZ 

5 K.P'- MALCUS AB 

aOCIKDAD ANONIMA SAVA 

PO.NE A SU DISPOSICION SU GRAN 
BASE DE SERVICIOS Y TALLERES 

Poligono industrial 
Las Fronteras 

Telef. 675 49 00 

Torrejón de Ardoz 

-HORlllllGO#ES TORREJO#, S. L. ' 
Telel. de planta 671 48 80 

ELOY 
MARIAN 
DAMIAN 

Plaza José Antonio, 5 3.0 E 
HORlllllGO#ES 

Para su pedido de hor
migón llame al teléfo
no 67148 80 

Hermanos Rivera, 16 
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BUENOS, DISCOS 
BONITOS Y BARATOS 
e ON la llegada del verano, la mayoría de los gran· 

des almacenes y establecimientos aprovechan 
para liquidar, por medio de las rebajas, sus existencias 
no vendidas en otro tiempo. Los discos y cassettes 
no escapan a este descenso de precios. Por eso es 
conveniente en estas fechas darse una vuelta por los 
grandes almacenes (Corte Inglés y demás), que muchas 
veces te darán grandes sorpresas. 

Generalmente, el buen melómano no cae en la 
cctrampa» de estos grandes almacenes (donde no te 
pueden dar información, no puedes escuchar el disco 
sin comprarlo y no te hacen descuento) a la hora de 
comprar sus grabaciones. Por eso acude a tiendas es
pecializadas, donde los empleados te pueden dar todo 
tipo de informaciones, facilidades y, lo que es más 
importante, puedes comprar los discos con importantes 
descuentos (no menos de un 10 por 100). Pero algo 

EN ESTA EPOCA LOS GRAN
DES ALMACENES ESTAN RE
PLETOS DE DISCOS DE 'JA'ZZ.' 
Y ROCK A BAJOS PRECIOS 

tienen de bueno los diferentes .. cortes» y «<Galerías» 
diseminados por toda la Villa & Corte: pueden colocar 
discos y cintas de gran calidad a precios realmente 
bajos. ¿Que cómo se explica esto? Fácilmente. los 
grandes almacenes acumulan un importante «Stock• de 
grabaciones, cualitativamente interesantes, que no se 
vende porque la mayoría de los clientes de dichos 
establecimientos son .,fans» exaltadas (Camilo Sesto, 
Miguel Gallardo, etc.) o «pachulis» de nueva ola (Barry 
White, Silver Convention, etc.). De ahí que la llamada 
•sección de oportunidades» se convierta en un paraíso 
de sorpresas para los buenos aficionados. Así pues, no 
estarían de más una serie de consejos prácticos para 
los iniciados a la música, que no se conocen los 
•chollos» comerciales. 

En primer lugar y rápidamente debes pasarte por los 
susodichos grandes almacenes. En algunos de ellos la 
sección de discos se encuentra en la planta baja. Junto 
a los discos recién salidos al mercado, se encuentran 

los discos (o cintas) en rebajas. Si te gusta el ccjazz», 
puedes gritar ¡Eureka! satisfecho, ya que por 150 pe
setas puedes encontrar discos de Miles Davis, Char· 
lews Mingus, Stanley Turrentine, Bob James, Hubert 
Laws, etc. Y por 300 pesetas puedes comprar álbumes 
dobles de los antes mencionados más plásticos de 
Wes Montgomery, Sonny Rollins, Cannonbal Adderley, 
Thod Jones, Kenny Burrell, Thelonius Monk, etc. En 
cintas, puedes encontrar cassettes de los anteriores 
maestros desde 139 pesetas. 

Si te gusta el rock, deberás enfrentarte con una gran 
cantidad de morralla discográfica, mezclada con los 

buenos discos, así que no te desanimes y sigue bus
cando. Por 150/ 180 pesetas encontrarás discos de 
Outlaws (grupo americano de .. country»), Angel (grupo 
de rock duro), Glover (grupo de cccountry»), Omega 
(un buen grupo húngaro), Johny ccguitar .. Watson (gran 
guitarrista de ccblues»), Greenslade, Country Joe, Rare 
Earth, Eumir Deodato, etc. Por supuesto que no encon· 
trarás discos de Pink Floyd, Led Zeppelin u otros 
.. grandes .. en rebajas. Todos los discos que aquí se 
encuentran son de grupos desconocidos en España a 
nivel popular, lo cual no sinigfica que sean malos. 

Si ya has mirado todos los discos de la planta baja 
y no te satisface ninguno, todavía existe una posibi· 
lidad, que mucha gente desconoce. Sube a la última 

HUMOR SEXUAL • HUMOR SEXUAL 
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planta (sí, sí, donde está la cafetería, los retales y 
demás), allí aún hay más discos de jazz y rock ya des
catalogados y que no se volverán a editar. 

Es conveniente también que paséis de vez en cuando 
por alguna tienda de sonido y electrodomésticos, don
de los pocos discos que tienen no están a la vista. En 
éstas tiendas os podéis dar de frente con discos ya 
descatalogados de excelente calidad (Allman Brothers 
o Blodd, Sweat & Tears) y bajo precio. 

En cuanto a tiendas especializadas, existen tres tien
das en Madrid donde podéis efectuar buenas compras: 
TONY MARTIN (C/ . Martín de los Heros, 10. M. Ventu· 
ra Rodríguez); hace un 20 por 100 en cada disco o 
cinta y es un tienda realmente interesante. DISCOPLA Y 
(de todos conocida. Está en los sótanos de la Gran 

EXISTEN TIENDAS EN MADRID 
DONDE HACEN UN 20 º/0 DE 
DESCUENTO EN TODOS LOS 

DISCOS Y CINTAS 

Vía. Tiene una gran cantidad de discos y cintas y hacen 
un 15 por 100 de descuento). PATO DISCOS (en Arde
mans, 48. M. Diego de León. Junto a la discoteca 
M & M. La lleva el llamado Mariscal Romero y también 
hacen un buen descuento). Aquí en Torrejón sólo existe 
una tienda que merece la pena. Es una casa de foto
grafía situada al lado de la Casa Grande, donde hacen 
un 15 por 100 en todas las grabaciones. 

Los mercadillos también son un vivero de sorpresas. 
Pasaros por el Rastro o el mercadillo de ccClaudio el 
Lo<;o» (en Claudio Coello) y el «miércoles» de Torrejón 
(desconozco el día de ccrastro» en las otras poblacio
nes) . 

¡Apresúrate!, porque las oportunidades se acaban 
pronto. Si conoces alguna otra tienda o mercadillos 
escríbeme y nos beneficiaremos todos. 

Salud y buen rollo. 
C. TEJERO 

• HUMOR SEXUAL 



SEPARATA 

Entrevista con el P. C. E. de Alcalá de Henares 
,.. 

"NUESTRA POLITICA ES ASU -
MIDA POR UNA GRAN MAYO-
RIA DE LOS TRABAJADORES" 

"La estructura municipal debe ser democrática" 

CON objeto de conocer mucho 
más de cerca la situación en 

que se encuentra en estos momen
tos el Partido Comunista de Espa
ña en Alcalá, hemos entrevistado 
al responsable político de la zona, 
Emilio Alonso Moreno; al respon
sable de organización, Julián Gó
mez Díaz, y al responsable del ser
vicio de prensa, Julio Soriano 
García. 

-Por favor, ¿me podéis expli
car cuál es la estructura social y 
humana que integra el PCE en Al
calá de Henares? 

Julio Soriano.-Aunque debido 
al enorme crecimiento que el PCE 

en Alcalá ha experimentado en los 
últimos meses, nos impide valorar 
con exactitud el peso de los dis
tintos sectores, sí podemos ase
gurar que en el seno de la organi
zación conviven intelectuales, pro
fesionales, pequeños industriales, 
mujeres y trabajadores de todas 
las ramas y servicios, siendo el 
peso de la clase obrera el deter
minante en número. 

-¿Cómo se configura el equi
librio de los distintos núcleos po
pulares en el seno del PCE en Al
calá? 

Julián Gómez (responsable de 
organización).-No hay distincio-

nes ningunas. Conviven técnicos y 
albañiles en una camaradería ab
soluta. La mujer y el hombre tie
nen los mismos derechos y las 
mismas obligaciones, aunque las 
tareas de la lucha por la emanci
pación de la mujer generalmente 
están en manos de ellas. Un ejem
plo que nos honra es el de que la 
dirección política del partido esté 
en manos de un oficial de albañil, 
veterano militante de nuestro Par
tido. Igual podría estar un profe
sional, un abogado o un profesor. 
Pero la dirección de un partido 
revolucionario -y el Partido Co
munista de España está en la van
guardia de la lucha revolucionaria 
y democrática en nuestra país
recae sobre quien dentro de cada 
organización del Partido tiene una 
mayor abnegación, entrega y ca
pacidad política, un mayor pres
tigio y respeto en cada mamen to 
sin distinción de como se gane el 
pan diario. 

-Hay una pregunta que es de 
rigor en este tipo de entrevistas. 
¿Cuál es, a grandes rasgos, la in-

fluencia del PCE en el seno de la 
clase obrera en Alcalá? 

Emilio Alonso (responsable po
lítico ).-Si tomamos como base 
los resl!ltados de las recientes 
elecciones, en las cuales hemos 
obtenido un 14,5 por 100 de votos, 
llegaríamos a una conclusión en
gañosa, aunque la cifra es impor
tante. Nuestra influencia entre la 
población es mucho mayor. Las 
causas de que nuestra influencia 
política real no se haya reflejado 
en un mayor porcentaje de votos 
hay que verlas, por un lado, en la 
deformada imagen que cuarenta 
años de dictadura fascista ha 
creado de nuestro Partido. El ré
gimen franquista se h~ esforzado 
sistemáticamente en presentarnos 
ante nuestro pueblo como un par
tido antidemocrático, dictatorial, 
enemigo de la dignidad humana, 
etcétera. Esta machacona política 
de difamación ha generado rece
los anticomunistas en algunos sec
tores sociales de nuestra ciudad. 
El miedo al supuesto extremismo 

(Continúa en las págs. siguientes) 
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• 
de los comunistas también ha ju
gado su papel en las elecciones. 
Si a esto unimos la posición que 
adoptó el Ejército al conocerse la 
legalización del PCE y la psicosis 
de miedo que produjo, tendremos 
aclaradas algunas de las causas de 
ese engañoso 14,5 por 100 de vo
tos, aunque, repito, no es una ci
fra nada despreciable. Ahora bien, 
si tomamos por ejemplo la jor
nada de lucha del 12 de octubre, 
el paro que se produjo en Alcalá 
con motivo del asesinato y entie
rro de nuestros camaradas abo
gados laboralistas de Atocha y el 
conjunto de las movilizaciones 
realizadas a todo lo largo del año 
pasado, habrá que pensar que la 
influencia de la política de nues
tro Partido es muy importante. 

Nuestro Partido tiene una polí
tica seria, coherente, responsable, 
alejada tanto del aventurismo co
mo de la demagogia. Esto lo sa
ben la mayoría de los trabajado
res de Alcalá y por eso nos apo
yan. Nosotros sabemos que en po
lítica es arriesgado hacer pronós
ticos; sin embargo, nos atrevemos 
a afirmar que en las próximas 
elecciones municipales el apoyo al 
PCE por parte de los trabajado
res del pueblo de Alcalá será ma
sivo. 

-¿Y su implantación en el con
junto social, cultural y ciudadano 
de Alcalá? 

Julián Gómez.-Como un parti
do de masas que somos, nuestra 

el panorama, no estamos satisfe
chos porque pensamos que la vi
da es más rica que todo esto y 
que tienen que surgir muchas más 
asociaciones y clubs de todo tipo 
donde los comunistas podamos 
dar todo lo que llevamos dentro. 

-Las relaciones políticas del 
PCE en Alcalá de Henares, ¿qué 
orientación tienen? ¿En qué nivel 
se encuentran hoy? 

Julio Soriano (responsable de 
prensa).-Como es bien conocido, 
para traer la democracia y las li
bertades plenas a nuestro pueblo, 
el PCE ha desarrollado y desarro
lla una política de amplios pactos 
que haga que la correlación de 
fuerzas en cada coyuntura políti-

demos contestar a esto por apro
ximación en más o en menos. La 
cifra de afiliados debe andar alre
dedor de los cuatrocientos y pico, 
sin contar, claro está, un número 
importante de camaradas que, 
aun viviendo en Alcalá, no forman 
parte de la organización local por 
estar encuadrados en agrupacio
nes de fábrica de la periferia. 

En cuanto al ritmo de creci
miento, no es posible determinar
lo con precisión; sólo apuntar co
mo dato indicativo que desde la 
legalización hasta hoy los miem
bros del Partido se han multipli
cado por cinco. 

-En lo político, ¿cuáles son 
vuestras tareas cotidianas y cuáles 

Julio Soriano, 
responsable de Prensa. 

''El régimen franquista nos ha presentado 

como un partido antidemocrático'' 

ca se vuelque a favor de las solu
ciones democráticas. Esta política 
ha sido y es la que aplica el Co
mité de Alcalá del PCE y la que 
va a seguir aplicando, pues la de
mocracia entendida como igual
dad social, política y económica 
sin distinción de clases sociales 
está por arrancar y construir en 
este país. Así, estuvimos en el ori
gen de la Junta Democrática y la 
Convergencia Democrática de Al
calá en su día. En esta fase, esa 

vuestros proyectos inmediatos? 

Julio Soriano. - Fundamental
mente, dar presencia a la línea 
política del PCE en nuestra ciu
dad y nuestra comarca. Así, nues
tra presencia activa en la vanguar
dia del movimiento obrero, ciuda
dano, cultural y en el conjunto 
social de nuestro entorno, no sólo 
es evidente, sino en la mayoría de 
los casos determinante. 

Nuestros proyectos en lo inme· 

Emilio Alonso.-En este terreno 
destaca un hecho claro: hemos 
sido desbordados por la gran 
afluencia de camaradas que han 
entrado en el partido en los últi
mos meses. 

''Nuestro partido tiene una linea • seria, 

La cuestión más importante pa
ra nosotros es encuadrar conve
nientemente a estos nuevos afilia
dos en las agrupaciones más idó
neas. Para conseguirlo tendremos 
que reestructurar a todos los ni
veles el sistema organizativo, do
tar a cada organización de un 
equipo dirigente capaz. Elaborar 
unos planes que nos permitan pa
sar de la cantidad a la calidad, o 
lo que es lo mismo, elevar la for
mación política de todos y cada 
uno de los miembros del Partido, 
de sus cuadros y de sus militantes. 

coherente y responsable'' 

implantación está asegurada en 
todos los niveles de la vida ciuda
dana. Dentro del movimiento obre
ro estamos implantados tanto en 
las fábricas más importantes co
mo en los talleres pequeños; esto 
no quiere decir que tengamos mi
litantes en todas las empresas y 
talleres de Alcalá, pero de lo que 
no hay duda es de que nuestra po
lítica dentro del movimiento obre
ro es asumida por una gran ma
yoría de los trabajadores. 

En lo cultural y aunque en Al
calá la vida cultural es muy es
casa, lo poco que hay de esa vida 
prácticamente se realiza a través 
del Club Antonio Nebrija, donde 
nuestros camaradas, junto con 
otros compañeros, están haciendo 
lo imposible por implantar una 
cultura para el pueblo y que la 
mayoría de las veces se ve empa
ñada por las prohibiciones guber
nativas y por el poco interés que 
tiene el Ayuntamiento para poten
ciar esta clase de clubs culturales. 
Y en el movimiento ciudadano 
nuestra implantación está a tra
vés de las Asociaciones de Veci
nos. Pero queremos hacer resaltar 
una cosa y es que, a pesar de todo 
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política de alianzas frente a la 
reacción tienen una plena vigen
cia, pero a partir del 15 de junio 
la correlación de fuerzas en Espa
ña se ha alterado. Las nuevas· con
diciones nos obligan a actualizar 
nuestra estrategia en el ámbito 
local y comarcal, aunque en lo 
sustantivo mantendremos nuestra 
política de amplias alianzas de las 
fuentes democráticas. 

Nuestras relaciones hoy, en con
secuencia, son cordiales con todo 
el espectro democrático de Alca
lá, en particular con el PSOE, PSP, 
etcétera, y nos esforzamos por ir 
entendiéndonos con aquellos cuya 
única política -descaradamente 
errónea, a nuestro entender- si
gue siendo anticomunista y anti
partido. 

-¿Cuál es hoy la situación del 
Partido en su conjunto en Alcalá? 
¿Cuántos afiliados tenéis y a qué 
ritmo crece la afiliación? 

Emilio Alonso.-No es fácil con
testar a ninguna de las dos pre
guntas. Estamos entrando en pe
ríodo de vacaciones y eso hace 
que decaiga bastante la actividad 
organizativa del Partido. Sólo po-

diato no pueden ser otros que 
mantenernos en la lucha por con
solidar la democracia plena para 
nuestro pueblo y nuestra ciudad 
para desde ahí construir las bases 
de la futura sociedad socialista en 
la libertad. 

-En cuanto al problema de or
ganización, ¿cuáles son vuestras 
tareas de hoy y cuáles vuestros 
provectos inmediatos? 

Julián Gómez Oíaz, 
responsable de organi· 

zación. 

Hay otros aspectos de nuestro 
trabajo de organización que tene
mos que profundizar, como son: 
política sindical, movimiento ciu
dadano, organizaciones de masas, 
etcétera, que sería muy largo de 
explicar. 

-Lo de vuestra conferencia me 
llama la atención. ¿Cuáles son los 
pilares básicos sobre los que pre
tendéis que se asiente su prepa
ración y realización? 

Julián Gómez.-La organización 
de cualquier acto interno en un 
partido marxista se debe asentar 
sobre los principios creadores y 
antidogmáticos de esa ciencia po
lítica. Así, los cimientos de la con
ferencia serán el amplio debate en 
torno a los informes políticos de 
la actual dirección, la participa
ción plenaria de todos los militan
tes en la elaboración de las bases 
de la conferencia y, en definitiva, 
la elección por todos los militan
tes de nuestra organización, de la 
nueva dirección, ampliada en ca
pacidad, y aprobación del infor
me político final que le sirva de 
guía de actuación. 

-Vuestras relaciones con el po
der municipal, ¿en qué punto se 
encuentran? ¿Cómo veis este pro
blema y su salida en un plazo in
mediato? 

Emilio Alonso.-A nivel de fuer
za política local, posiblemente ha
yamos sido la única que ha mante
nido una reunión formal con el 
alcalde, señor Sancho, tras consu
marse nuestra legalización, entre
vista que solicitamos como comí-



té del partido desde la ilegalidad. 
Hoy estas relaciones están donde 
deben estar entre un partido de 
amplio arraigo popular y una es
tructura de poder surgida y man
tenida al margen de los ciudada
nos. 

El problema, hoy más que nun
ca, radica en un vacío de poder 
que protagonizan unos hombres y 
unas estructuras que no respon
den al deseo de una amplia ma
yoría. Para nosotros, la salida pa
sa por la creación de una comi
sión gestora nombrada por todos 
los partidos políticos, que llenen 
de alguna manera el vacío de po
der y haga de transición hasta las 
elecciones municipales, con un ob
jetivo prioritario: asegurar su rea
lización en un ambiente de plena 
participación y libertad para to
das las corrientes de opinión. 

-¿Cómo pensáis que debe ser 
la estructura municipal en un ma
ñana próximo? ¿Cómo veis las 
elecciones municipales? 

Julio Sariano.-Para nosotros 
esa estructura municipal debe ser 
democrática no solamente en su 
creación, sino también en su ges
tión y en su acción. Para ello debe 

sí remarcamos de nuevo es que 
_ la elección de los municipios y de 

los alcaldes deben apoyarse en el 
sufragio universal, libre y secreto, 
con la participación de todos los 
ciudadanos mayores de dieciocho 
años. 

-¿Cómo se ha aceptadq en ge
neral en vuestro partido en Alcalá 
la polémica abierta entre el Parti
do Comunista de la Unión Sovié
tica y el PCE? 

Julián Gómez.-Viene muy bien 
la pregunta porque precisamente 
hace unos días tuvimos un pleno 
de toda la organización para dis
cutir el informe del Comité Cen
tral; por supuesto, era obligado 
discutir el tema. En este pleno se 
puso de manifiesto que todos los 
camaradas están identificados con 
la política del Partido y funda
mentalmente en el tema que nos 
ocupa. Pero profundicemos un po
co en el problema. Las interven
ciones que se desarrollaron en el 
pleno coincidían todas en que el 
ataque no iba dirigido contra San
tiago Carrillo, sino contra lo que 
se ha dado en llamar «eurocomu
nismo» y que lo que su libro «Eu
rocomunismo y Estado» plantea 
es la necesidad de que los comu-

Sobre estas líneas, aparecen Julio Soriano, Julián Gómez 
Díaz, nuestra colaboradora Carmen Rivas, y Emilio Alonso 

Moreno. 

que no se puede fijar en el tiem
po. Es un proceso dialéctico in
fluido por múltiples factores: eco
nómicos, sociales, políticos, ideo
lógicos, etc. Depende también su 
aceleración de las fuerzas demo
cráticas, de su empeño en empu-

1 ne nos largo en razón de la fuerza 
y la coherencia políticas de los 
p.1rtidos que luchan por la instau
ración <le la democracia en nUL·s
tro país. 

''La Dirección política del partido está en 

En cuanto se refiere a Alcalá. 
habrá que decir que nosotros, co
mo ciudad, somos una parte del 
todo. Por lo tanto, todo lo dicho 
anteriormente es válido en el pla
no local en términos generales. 

manos de un oficial de albañil'' Ahora bien, ante nosotros se 
abre la oportunidad de las elec
ciones municipales. Si se hacen las 
cosas bien, es más que probable 
que el Ayuntamiento sea renovado 
por completo en un sentido de
mocrático. 

dotársela de unos recursos finan
cieros propios que hagan autóno
ma su gestión y en su acción debe 
apoyarse fundamentalmente en los 
núcleos de ciudadanos organiza
dos en asociaciones de vecinos, 
culturales y todas aquellas otras 
que los ciudadanos creen para la 
defensa de sus intereses y los del 
pueblo, pasando de ser su princi
pal antagonista a ser su principal 
propulsor, de modo a desarrollar, 
sufragar y potenciar su creación 
en cada barrio. Estas asociaciones 
ciudadanas deben ser, a nuestra 
opinión, los pies, las manos y los 
fiscalizadores de la futura gestión 
municipal. 

En cuanto a las elecciones mu
nicipales, es aún prematuro sen
tar opiniones de cómo se deben 
desarrollar, pues está todo por de
cidir en los centros de poder y en 
las direcciones de los partidos; lo 
que sí pensamos es que tendre
mos que ir a estas elecciones en 
coalición con otros partidos de
mocráticos para conseguir una 
mayoría de izquierda en el Ayun
tamiento. Y para terminar, lo que 

nistas españoles y los comunistas 
de otros países afines hagamos 
nuestra línea política acorde con 
la realidad de nuestros pueblos. 

En una palabra, lo que el ar
tículo de «Tiempos Nuevos» no 
plantea es una crítica constructi
va-entre dos partidos comunistas, 
sino que aún se piensan que esta
mos en la era de Stalin y que nos 
pueden dar órdenes. Estamos por 
las transformaciones sociales lle
vadas a cabo en la Unión Soviéti
ca, pero no compartimos la falta 
de libertad y represión que hoy 
sufren 1 os trabajadores de la 
Unión Soviética. 

-¿Qué grado ha alcanzado la 
lucha por la implantación de la 
libertad y la democracia plena en 
nuestro país y en Alcalá de He
nares? 

Emilio Alonso. - La implanta
ción de la democracia «plena» en 
nuestro país todavía está lejos de 
conseguirse. Es cierto que se han 
dado pasos importantes en este 
sentido, pero esto hay que enten
derlo como un proceso político 

MOBILIARIO MODERNO 

Dormitorios, tresillos, auxiliar, etc. 

FACILIDADES DE PAGO 

jar unitariamente, mediante un 
pacto constitucional, para la ela
boración de una Constitución que 
garantice los derechos y las líber- _ 
tades de t_s>dos los españoles. Pasa 
también por la democratización 
tle los estamentos del Estado. En 
n.'su111,·11. eslL' proceso será más o-

Emilio Alonso Moreno, 
responsable político. 

-Finalmente, ¿queréis decir al
go en especial para los lectores de 
'>ESPUNTE? 

Emilio Alonso. - Teniendo en 
cuenta la influencia que DESPUN
TE tiene entre los trabajadores, 
aprovecho esta ocasión para anun
ciar que próximamente nuestro 
partido va a abrir un local, que 
no va a ser un local exclusivo de 
o para los comunistas, sino que 
queremos que esté al servicio de 
nuestro pueblo. 

Aprovechamos la ocasión para 
hacer un llamamiento a todos los 
simpatizantes del Partido Comu
nista de España en Alcalá para 
que nos ayuden económicamente 
a sufragar los gastos del local. 

Nuestra oficina provisional está 
situada en la avenida de Castilla, 
número 2 (comienzo de la aveni
da del Val). 

Carmen RIV AS 
(Fotos: Román) · 

COMPRE CONFORT 
Y COMODIDAD EN 

MUEBLES RETAMAR 
(Obsequiaremos su visita) 

et Ferrocarril, 9-Torrejón 
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LOS COMUNISTAS 
ENTRAREMOS EN 
LOS MUNICIPIOS 

CON EL 
-

PUNO CERRADO 
Y SALDREMOS · 

CON LAS MANOS 
ABIERTAS Y LIMPIAS 

Particlt 
Comunista 
ele España 

POR EL SOCIALISMO 
EN LIBERTAD, 

iAFILIATE AL PARTIDO COMUNISTA DE ESPAÑAI 



LAS RATAS: Un proble-
' angustioso en Torrejón 

Las ratas representan un peligro constan
te que debemos atajar. Los vecinos em
piezan a alarmarse. La calle. es un grave 
riesgo para el juego de los niños . Por 
una parte están expuestos a una morde
dura -como en ocasiones ha ocurrido
y por otra, su caza y captura constituye 
un motivo de diversión para los niños, 
desconocedores de las graves consecuen
cias que una acción así nos puede acarrear. 
El problema está en el aire y nos incum
be a todos. 

En nuestro número anterior ya se ha 
tratado el tema en relación con la primera 
fase de Torre Parque. Pero este no es un 
problema particular ele ellos, sabemos que 
en otras zonas ele viviendas como Coivisa 
y la segunda y tercera fase ele Torre Par
que, también lo tienen. 

Debido a una serie de informaciones re
cibidas, hemos intentado analizar la situa
ción de una zona concreta, exactamente 
la segunda Fase de Torre Parque. 

La primera impresión es de un ambien· 
te poco favorable a la proliferación de es
tos roedores. Observamos zonas ajardina
das -a diferencia de la primera Fase-, 
y una atmósfera ele absoluta tranquilidad. 
Por este motivo, preguntamos a a lgunos 
de los vecinos que estaban paseando en 
ese momento. La respuesta fue unánime: 
«Sí, se ven ratas por todas partes». 

En uno de los local es comerciales se ha
lla instalado el autoservicio de los herma
nos Ruiz, a l que nos dirigimos con el fin 
ele informarnos si existía la posibilidad de 
que llegaran a penetrar las ratas en el es
tablecimiento, con el consiguiente peligro 
para los clientes. 
EL SUPERMERCADO 

Puestos a l habla con los hermanos Ruiz 
-dueños del establecimiento- , negaron 
conocer el prob lema, tanto en e l interior 
como en el exterior: «Como pueden obser
rnr, en el comercio no hay nin gún indicio 

de ratas. De todas maneras, es la prime1 a 
noticia C]Ue tenemos del problema». AnlL" 
la posibilidad de que no se hubieran per
catado de ello, nos dijeron: «Nunca hemos 
encontrado vestigios de ~u paso, como pa
quetes de azúcar o galletas roídos, es más 
ni siquiera hemos tomado medidas contra 
ellas. Si algún malintencionado dice ha
berlas visto será necesario que lo pruebe, 
pues en caso contrario, lo demandaremos 
judicialmente. Desde aquí invitamos al 
pueblo ele Torrejón que lo comprueben 

como ustedes lo están haciendo» . 
Podemos afirmar que no hemos visto en 

e l local ningún resto que demuestre la pre
sencia de los roedores, as í como ningún 
raticida. 

LA FARMACIA 
Seguidamente nos dirigimos a la farma

c ia contigua, perteneciente a don Fernando 
Martín Albertos . Hablamos con él y nos 
dijo: «Cuando abría la farmacia, hace poco 
más de un año, las ratas campaban a sus 
anchas por el local. Entraban, ·salían, co
rrían.. Las había ele todos los colores y 
tamaños. Incluso se ha llegado a dar el 
caso de que mordieron a un empleado del 
servicio de aguas . Ahora bien, actualmente 
no he visto ni tenido noticias de que las 
haya». 

LA VECINDAD 
Llamamos a a lguna puerta y en todas 

nos afirmaron la exis tencia ele los roedo
res. En a lgunas fueron más a llá y nos di
jeron: "Hay muchas, sobre todo a l a tarde
cer. Tememos por nues tros hijos , pues los 
hemos llegado a ver cazándolas a pedra
das y patadas». 

Hab lamos también, más detalladamente, 
con don Mariano ele Miguel, expresidente 
de la comunidad. Nos explicó las pos ibles 
causas de la aparición de las ratas: 

«Es normal que después de una con~
lrucción , proliferen. En este caso concn·-

AYUDAMOS A LOS DEFICIENTES 
QUEREMOS hacer hincapié en el tema 

del Gabinete, que ya ha comenzado 
con los estudios psicológicos de los de
ficientes y aprovechamos la ocasi~n pa~a 
que las personas que por cualquier cir
cunstancia no se hayan enterado de la 
actividad de este Gabiente se apresuren 
a informarse. El estudio psicológico se 
está realizando en el centro provisional de 
la Asociación de Padres de Deficientes de 
Torrejón de Ardoz, situado en la calle de 
los Curas, número 7. 

Toda la serie de pasos logrados por la 
Asociación requieren la ayuda, no sólo de 
los padres afectados por este problema, 
sino de todas las personas que puedan 
ofrecernos algún tipo de aportación de la 
forma que consideren más conveniente. 

Existen dos tipos de socios dentro de 
la Asociación, los llamados socios nume
rarios, que son aquellos que tienen el pro
blema con sus hijos, y los socios colabo
radores. A estos últimos es a quienes 
va dirigida esta llamada. 

Como socio colaborador entendemos que 
pueden asociarse todas aquellas personas 

que puedan prestarnos algún tipo de cola
boración. 

Una asociación de este tipo tiene proble
mas de diversa especie. Para la solución 
de problemas tan diversos, cualquier tipo 
de ayuda, por insignificante que pueda pa
recer, pudiera ser necesaria o vital en 
determinadas ocasiones o circunstan~ias. 

La amplitud de esta llamada para socios 
colaboradores no va dirigida únicamente 
a los vecinos de Torrejón, sino que abarca 
a todos los sitios, instituciones o personas 
que sientan o crean en el deber de ayu
darno~ o prestarnos su colaboración, por
que piensen que el problema que plantea
mos y por el cual pedimos ayuda les in
quiete o les afecte en alguna manera. 

Para cualquier tipo de información sobre 
la Asociación de Padres de Deficientes de 
Torrejón de Ardoz, su centro está situado 
provisionalmente en la calle de los Curas, 
número 7, podéis solicitarla los lunes, 
miércoles y viernes, de 7 a 9 de la tarde. 

ASOCIACION DE PADRES DE DEFICIENTES 
DE TORREJON DE ARDOZ 

lo. los obreros de la construcción no te
nían servicio alguno para hacer sus nece
sidades y tuvieron que habilitar una alcan
tarilla estancada que permanecía constan
temente abierta. Por otra parte, durante la 
construcción no había servicio de recogida 
de basuras, por lo que los restos de comi
da se amontonaban, atrayendo a las ratas 
de los alrededores». 

«En la actualidad, el problema de que 
existan es que las estamos alimentando. 
Por ejemplo, existe un servcicio de basu-

Por nuestra parte, le preguntamos por 
las soluciones que da al problema. Nos 
dice: «La solución está en la mano de to
dos los vecinos. Es necesario que haya más 
ganas de convivir. Pienso que se debería 
hacer un llamamiento a presidentes de por
tal y vecinos en la lucha contra las ratas, 
porque las ratas están debido a que las 
alimentamos». 

°<<Hace dos años una campaña para des
ratificar la segunda Fase de Torre Parque 
costaba medio millón de pesetas, ahora no 

"Tememos por nuestros hijos, pues los hemos lle
gado a ver cazandolas a pedradas y patadas" 

ras que pasa todos los días -excepto do
mingo- a las once de la mañana y, a par
tir de las siete de la tarde ya se pueden 
ver bolsas de desperdicios tirados por las 
aceras . Hay que tener en cuenta que la ma
.vor parte de estos desperdicios, son de co
mida y papeles, digeribles por las ratas.» 

«¿Qué pasa con estas bolsas dejadas por 
la noche? En este barrio, como en todo 
Torrejón , hay pobres que revuelven en los 
cubos , tirando las basuras , que resultan 
pasto de las ratas y perros callejeros.» «Si 
las bolsas se ponen en las papeleras, el 
problema sigue el mismo, pues son bajas 
y generalmente están torcidas y los perros 
tienen acceso a ellas, provocando e l consi
guiente destrozo y expansión de los desper
dicios.» 

«Por otra parte, existe una serie de veci
nos que al no ser residentes, no están en 
contacto con los problemas de la comun i
dad y, cuando vienen los fines de semana, 
dejan los desperdicios y las sobras del ma
terial de empapelado y de pintura por la 
acera v muchas horas antes de que pase el 
servicfo ele recogida de basuras. De esta 
forma se crean nuevos focos de alimenta
ción.» 

lo sé exactamente, pero pienso que es ne
cesario tomar una acción para combatir
las.» 

Cuando estábamos despidiéndonos de 
Mariano, pudimos comprobar la' existen
cia de agujeros sospechosos en las mis
mas zonas ajardinadas, esto nos indujo a 

pensar que si la casa se está cayendo no 
se arregla encalando la fachada, sino que 
por el bien de todos hay que reforzarla . 

Teresa HERRERO 
lndalecio GVTIERREZ. 

GRAN EXPOSICION DE MUEBLES 
LIBRERIAS 
ALCOBAS 

TRESILLOS DORMITORIOS 
DORMITORIOS JUVENILES 

GNnedoe, 8 TORREJON DE ARDOZ 
(Madrid) Merque•••· 7 • Tel6f. 871 08 07 

O Más de 1.000 m2 de exposición de 
muebles de todos los estilos. 

o 
PRECIOS SIN COMPETENCIA 

Facilidades de pago 

nHasta 24 meses!! 
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Después· de veinte años sin pasarnos un recibo, para pagar Impuestos nos envtan uno 

"NO PAGAREMOS HASTA QUE SE ACLAREN LAS COSAS'' 
Desde luego hay cosas extrañas, tan extrañas 

como que a uno, después de veinte años de no 
cobrarle un duro en régimen de impuesto por al
cantarillado, desagüe y canalones, le envíen una 
bonita notificación por este concepto con la alen
tadora y no menos sugestiva recomendación de 
«que efectúe el pago del débito, más los recargos 
y costas causadas hasta la fecha en el plazo de 
veinticuatro horas, previniéndole que, de no hacer
lo así, se procederá sin más al embargo de sus 
bienes». 

Estas cosas despistan al más sabiondo. Uno se 
pregunta si legalmente le pueden obligar a pagar, 
pero desde luego, y sin saber la respuesta a la 
cuestión legalista, uno se niega. Esto les ha pasa
do a unos beneficiarios de viviendas protegidas. 
Su negativa está basada en un párrafo, concreta
mente el tercero, de! contrato que firmaron los 
beneficiarios de estas viviendas adjudicadas hace 
muchos años en el conocido «Barrio Verde», y que 

contribuciones y arbitrios, así como la prima de 
los seguros de incendios y riesgos catastróficos». 
Eso es lo que argumentan los vecinos del Barrio 
Verde a los que les ha llegado tan agradable mi
siva. Son 250 en total. 

que ahora nos pasen el recibo de los impuestos 
por el año 1974 si hasta ahora no lo habían hecho. 
Nosotros creemos que en el contrato queda clara
mente especificado que el pago de la contribución 
corría a cargo de la Obra Sindical del Hogar y de 
Arquitectura, que fue la que nos entregó los pisos. 
A mí, particularmente, me lo entregaron en el 
año 1957, como a casi todos los beneficiarios, por 
lo que hace ya veinte años de esto, y nunca me 
había pasado ningún recibo el Ayuntamiento por 
estos conceptos. El recibo viene a nombre de la 
Comunidad de Propietarios de la calle Campiña, 
que es donde vivo, por lo que tendríamos que re
partir el importe entre todos los que vivimos en 
el portal. La cantidad es de 2.696 pesetas, que tam
poco iba a ser mucho, pero lo que no queremos 
es pagar porque creemos que no tienen ningún 
derecho a exigirnos esto. De todos modos, ya nos 
enteraremos por algún abogado, pero hasta que 
no quede esto claro no pagaremos, aunque algu
nos lo han hecho.» 

Creemos que en el contrato se 
especifica que estos estaban cubiertos 

Así se pronuncian los vecinos, extrañados de los 
recibos que en este mes les han empezado a lle
gar. La negativa de ellos es lógica, hasta que no 
aclaren el asunto con alguna persona responsable 
que les diga si es su obligación o si es que, hasta 
ahora, el Ayuntamiento de Torrejón les había 
hecho un regalo. 

dice así: «Las cuotas a) y b) incluyen las de amor
tización del resto del valor de la vivienda ... y los 
gastos mensuales de administración y conserva
ción, que comprenden, a su vez, el pago de las 

En representación de los vecinos vino a nuestra 
Redacción don Fernando Manzano Caumel y nos 
contó el caso y el porqué de su negativa a pagar 
expuesta anteriormente. «Es in justo, a mi parecer, R. GALLEGO 

CU~RL~ COLOQUIO SODRE L~ 
SEXU~LID~D DE L~ MUJER 

El miércoles 6 de julio tuvo lugar en el 
Ateneo de Torrejón de Ardoz una charla
coloquio que versó sobre la «sexualidad y 
la mujer». 

M.erccdes de Bias Gómcz, miembro per
manente de U.L.M. (Unión para la Libera
ción de la Mujer) y encargada dentro áe la 
organización de la comisión de prensa y 
propaganda, introdujo el tema con una 

el Estado; al tiempo que luchamos por la 
legalización inmediata de los anticoncep
tivos». 

Como dato curioso, expuso que investi
gaciones científicas han llegado a demos
trnr que el embrión en una primera fase 
de su desarrollo, posee todas las caracte
rísticas de los órganos sexuales femeninos; 
Jo que supone una ruptura del mito bíbli-

•• ... defendemos el derecho 
que posee cada mufer a dis 
poner de su propio cuerpo 

explicación de las diferencias anatómicas 
de cada sexo. Más adelante detalló los dis
tintos métodos anticonceptivos, sus incon
venientes y sus garantías de efectividad. 
Destacó la necesidad de su utilización ale
gando el derecho que posee cada mujer 
a disponer de su propio cuerpo, defendien
do el aborto como la última solución an
ticonceptiva, cuya legalización supondría 
eliminar los abusos que origina Ja clan
destinidad y la adquisición de la plena 
libertad de decisión de cada mujer. Hizo 
una distinción clara de ambos sexos, pero 
llamó la atención sobre el papel activo que 
la mujer descmpciia en el plano sexual, 
gracias a su fuerte captación sensitiva. 

co de que Eva surgió de una costilla de 
Adán. Entre otros comentarios de inte
rés. 

Para finalizar se hizo una llamada a los 
asistentes, que en realidad no sobrepasa· 
mos las treinta personas, sobre Ja cele
bración, el viernes 8 en Madrid, de una 
mesa redonda, para examinar los resulta
dos obtenidos de Ja campaña de divulga
ción de anticonceptivos, iniciada a princi
pio de ai'io; y en la que tomarían Ja pala
bra los siguientes grupo..; feministas: 
- AUPEPM. 
- COLECTIVO FEMINISTA. 
- MOVIMIENTO DEMOCRATICO DE 

La falla de asistencia 
fué casi total 

Habló de las numerosas trabas que pone 
la Seguridad Social para conseguir los an
ticonceptivos y tantas más para las muje
res solteras. Es así que «Se ha creado 
-dijo- un centro de planificación fami
liar al que cualquier mujer, sea cualesquie
ra su ideología, pueda dirigirse en busca 
ele orientación. Esta onrnnización fundada 
por feministas, intenta - dar solución a Ja 
marginación sexual que sufre Ja mujer; no 
por ello deja de enfrentarse a una serie 
de disposiciones legales, que la Administra
ción no tiene ninguna prisa por resolver. 
Es por lo que pedimos la creación de unos 
centros de planificación familiar que es
tén subvencionados en cierta manera por 
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MUJERES. 
- SEMINARIO COLECTIVO FEMINIS

TA. 
- UNION PARA LA LIBERACION DE LA 

MUJER, entre otros. 
Una intensiva campaña propagandística 

iniciada quince días antes de Ja celebra
ción de Ja charla, apenas si se hizo ceo 
en los habitantes de Torrejón. Esta se ca
racterizó por la falta de público. Nos que
jamos de la carencia de información, pero 
la poca asistencia nos demostró el desin
terés. ¡Quizá haya más suerte en la pró
xima, y más gente, claro! 

Belén MARTINEZ. 

EN BUSCA DE LA 
PERSONALIDAD 
Busquemos un caballo 

No hace muchos días mi buen 
amigo Juan, contaba una anéc

dota que le había ocurrido años 
atrás, pero que a pesar del tiempo 
transcurrido formaba parte de su 
filosofía de la vida. Cuando Juan 
era aún chiquillo, esperaba, jw:lo 
con su hermano, la llegada de los 
Reyes Magos. Durante días soñaban 
ii:npacientes con la noche de Reyes 
v los regalos que les traerían. Juan 
había pedido un caballo de verdad, 
su hermano un reloj de pulsera. 

mos y nos olvidamos de OCUPAR
NOS de lo único realmente impor
tante, el mismo y único instante que 
estamos viviendo. 

Recuerdo un programa de TV. por 
el título, quizá tomado de las pági
nas de una novela de Huxley, en 
donde un grupo de personas vivía 
en una isla, donde unos pájaros que 
volaban entre los árboles decían de 
vez en cuando AQUI y AHORA, pa
ra recordarle que ese era un mo
mento de vida, lo anterior ya no exis-

No lloremos por la leche derramada 
Cuando llegada la madrugada de 

Reyes los chicos corrieron conten
tos al lugar acostumbrado para re
tirar los regalos, encontraron mu
chos y variados juguetes ,entre ellos 
el reloj de pulsera, pero el caballo, 
naturalmente, no estaba. Juan me 
decía que su hermano, al contem
plar un reloj tan bonito, se había 
puesto a llorar pensando que si lo 
llevaba a la escuela o se lo ponía 
en sus juegos, podían quitárselo o 
perderlo y mientras él, con toda na
turalidad, pensó en voz alta que si 
su caballo no se encontraba allí era 
porque se había escapado y echó 
a correr calle arriba en busca de su 
regalo. 

Esto no deja de ser una simpática 
anécdota, pero he creído interesante 
comentarla aquí, ya que es real, tan 
real como esas personas que repiten 
esa misma historia varias veces al 
día durante toda su vida. Cuantas 
veces nos ponemos tristes o nos 
preocupamos por algo que no ha 
ocurrido y pasamos horas y a veces 
hasta días hundidos en una medita
bunda y molesta situación que re
flejamos en todos nuestros movi
mientos, estamos de mal humor, fu
mamos con exceso, incluso puede 
que nos cuesta algún que otro dolor 
de cabeza; todo esto lo podemos re
sumir en una sencilla y fatal pala
bra, PREOCUPACION; nos preocu
pamos sin darnos cuenta del tributo 
que a cambio estamos pagando, ho
ras y horas perdidas de vivir por 
algo que realmente sólo existe en 
nuestra imaginación, como el reloj 
del hermano de Juan, cuando llora
ba pensando en que podía perderlo 
v en cambio no se le ocurrió dis
frutar de él, o como otras muchas 
personas cuando nos preocupamos 
de cosas que ocurrieron tiempo 

\...atrás, de cosas quizá que no hici-

tía, ya había pasado y el futuro no 
debía preocuparle, pues todavía es
taba por llegar, esa es la clave para 
vivir mejor. No arrastremos con 
nosotros sacos llenos de recuerdos 
penosos que nos impiden avanzar, 
tampoco vivamos con nubes de en
sueños basadas en futuras y negras 
suposiciones que están por venir y 
que puedan impedir que veamos la 
realidad, no hagamos del futuro una 
preocupación, sino una OCUPACION 
v preparémonos para cuando llegue 
nos encuentre en nuestro sitio. Esto 
me lleva a contar el caso de Alberto, 
administrativo de la empresa donde 
trabajo; con ocasión de un viaje 
que he tenido que realizar a Barce
lona me contaba que la dirección 
de la empresa había decidido meca
nizar la oficina adquiriendo una má
quina que realiza numerosos traba
jos administrativos, corriendo, por 
tanto, la posibilidad de que algunos 
empleados tuvieran que dejar el em
oleo; este rumor había corrido por 
las oficinas y muchos se preocÜpa
ban pensando que ellos serían los 
que pasarían al desempleo, ya se 
veían en la calle. Alberto, por el 
contrario, no se precupó. ¿Saben lo 
que hizo? OCUPO todo su tiempo li
bre en prepararse un curso de espe
cialización de la máquina, se OCU
PO del FUTURO. Hoy Alberto es 
jefe de máquinas en Barcelona, por 
llevar a la práctica una cosa tan sim
ple como NO PREOCUPARSE, SI
NO OCUPARSE. 

Busquemos, por tanto, respuestas 
a nuestros problemas con tanto op
timismo como Juan puso ante la 
pérdida de su caballo y salgamos 
a la calle con la seguridad de que si 
nos ocupamos de ello lo encontra
remos. 

Julio PINA 



Ante la expectación de los aficionados 

Asamblea &eneral de Soeios de la A. o. Torreión 
e Tres fichajes ubombau de cara a la próxima temporada: 

Vicioso (Atlético de Madrid), Lizoaín (Osasuna) y Villaver
de (Sporting de Gijón). 

e Los aficionados aprobaron unánimemente todos los pun
tos que espuso la Junta Directiva. 

S E celebró, el pasado día 9, la Asamblea General 
Ordinaria de Socios de la A. D. Torrejón . Existía 

gran expectación por esta reunión de los aficionados con 
la Junta directiva para saber el futuro del equipo en la 
próxima temporada. Uno de los puntos que se esperaba 
con mayor interés era el de la cuota de socios, pero una 
vez conocidas las nuevas tarifas no hubo ningún socio 
que se quejase de la cuantía. Las cantidades quedaron 
establecidas como sigue: 1.° Socios con tribuna nume
rada de asiento, 4.000 pesetas . 2.0 Socios con tribuna de 
pie, 3.000 pesetas. 3.0 Socios general, 2.500 pesetas. 
4.° Socios jubilados, 500 pesetas. 5.0 Socios femeninos, 
1.500 pesetas; y 6.0 Socios infantiles, 250 pesetas. 

-

LAS CUENTAS CLARAS V LOS NUMEROS EN ROJO 

Más de diecisiete millones de pesetas le ha costado a 
la Agrupación Deportiva Torrejón el ascenso a la Segunda 
División «B ». De ellos se han podido amortizar algo más 
de diez millones, quedando los restantes siete millones 
en números rojos de déficit . De cara a la próxima tempo
rada el presupuesto asciende a diecisiete millones ocho
cientas mil pesetas, que se piensan cubrir con una nueva 
campaña de socios, así como de las empresas que este 
año se espera aporten una fuerte ayuda económica. En 
la pasada campaña la contribución empresarial fue muy 
pequeña. También se piensa ingresar dinero en las arcas 
del club del juego del «Bingo», que está en trámite muy 
avanzado de legalización y que tendrá su sede en los 
locales del •Hostal Torrejón». 

GRAN SORPRESA EN LOS FICHAJES 

Lo cierto es que nadie esperaba que los • sabuesos• 
de la Agrupación Deportiva Torrejón tuvieran tanto éxito 
en los nuevos fichajes. Los socios se quedarán atónitos 
cuando sepan que jugadores como Vicioso, Lizoaín y 
Villaverde militarán en las filas franjiblancas en la próxi
ma temporada. En efecto, pasemos a estudiar uno a uno 
la calidad de estos jugadores. Vicioso es de sobra cono- 1 
cido por la parroquia local. Sus grandes dotes de rema- : 
tador y habilidoso regate le hacen ser uno de los me- 1 
jores óelanteros centro de la categoría. Recordemos que 
viene del Atlético de Madrid, pero, sin embargo, con la 
carta de libertad en el bolsillo. En cuanto al segundo 

jugador, Lizoain, diremos que ha estado considerado como 
el mejor extremo izquierda de la Tercera División en la 
pasada campaña con el Osasuna . Suponemos que algo 
fuera de lo normal ha sucedido para que el extremo na
varro se haya decidido a trasladarse a estos lares. Cate
goría tiene para que hubiera podido jugar en la próxima 
Liga con el Osasuna en Segunda División «A •. Por últi
mo, y en lo que se refiere a Villaverde, apenas conocido 
en la región centro , hay que destacar que es un centro
campista con mucha clase y que procede del Sporting 
de Gijón . Por motivos de estudios, y por la amistad que 
le une a Pedro, ha decidido jugar con el Torrejón en la 
próxima campaña. Con estos tres fichajes, la punta de 
ataque del Torrejón ganará en agresividad, aunque toda
vía no se ha cerrado el cupo de fichajes y hay hombres 
que suenan con mucha insistencia por la calle Sevilla , 
como son: Munguía, del Getafe; Morales, del Pegaso ; 
Martínez, del Alcorcón , y otro famoso delantero cuyo 
nombre no se nos ha informado por lo difícil de las ges
tiones. Este anónimo fichaje constituirá una ·bomba· en 
la Segunda • B· en caso de que se llevase a. efecto. 

CHICUELO 
(Fotos : Rmn:iín] 

UN SUENO HECHO REALIDAD 
Iraola, un hombre de sobra conocido 

entre los aficionados locales, al haber 
militado en el equipo franjiblanco co
mo jugador, ha visto hecha realidad 
una de las máximas aspiraciones de 
su vida: ser responsable de la sección 
de fútbol juvenil de la Agrupación De
portiva Torrejón. Con este motivo sos
tuvimos con él una pequeña charla. 

Juan Pedro, Javi, Iglesias, Chuti y Paco 
ya han pasado también al primer 
equipo. 

-¡Cómo no va a ser posible! Cuan
do yo vine a Torrejón, con diez mil 
habitantes, salieron jugadores de la ca
tegoría de los hermanos Saura, Berme
jo, Caiias, Del Campo, etcétera. Ahora , 
con cien mil habitantes, habrá jugado
res mucho mejores en un plazo que yo 
me marco de tres afzos. 

-¿Cuál es tu objetivo principal de 
cara a la sección juvenil? 

-El principal objetivo se centra en 
ofrecer a los chavales de nuestra loca
lidad la oportunidad de poder vestir 
los colores del equipo representativo 
de Torrejón. 

-¿Tienes trazado ya tu plan de tra
bajo? 

-Sí. En principio ya estoy realizan
do unas pruebas de aptitud para con
seguir sacar algún muchacho que en 
la próxima temporada refuerce la plan
tilla juvenil, que ha quedado muy de
bilitada, por haber cumplido la edad 
varios de los jugadores. 

-¿Cómo has encontrado al equipo 
juvenil? 

-Muy desmoralizados porque depor
tivamente no han estado bien atendi
dos, y el haber bajado de categoría al
gunos aficionados tampoco lo han com-

prendido bien. Pero lo cierto es que se 
enfrentaron a unos equipos de supe
rior categoría. 

-A tu paso por el Pegaso, ¿qué ju
gadores has promocionado? 

-A Aguado, que en la pasada tem
porada ha jugado varios partidos con 
el primer equipo, y de los que yo he 
entrenado la pasada temporada, Loren, 

EL INTJl, C. F. GANADOR DEL 11 
CllMPEOl\lllTO LOCAL DE FUTBOL 

El pasado domingo día 3 se celebró 
la clausura y la entrega de trofeos del 
11 Campeonato Local de Fútbol en el 
Campo de Deportes San Isidro. 

El ganador de este 11 Campeonato 
Local fue el equipo INTA C. F., que se 
alzó con el triunfo después de haber 
luchado por él partido tras partido. Fe
licitamos desde estas páginas a este 
equipo joven por el éxito conseguido. 

-¿Será posible que Torrejón tenga 
también una «Cantera» buena? 

ANUNCIOS POR 

CH. 

PALABRAS 
Se necesita empleada del hogar. Sueldo a convenir. Teléf. 675 40 32. 

Pajarería se traspasa por no poder atenderla. Teléf. 675 47 81. 
De 3 a S. 

OPTICA 
RUEOA 

• • 
LENTES DE CONTACTO 
GAFAS GRADUADAS Y DE SOL 

OPTICO DIPLOMADO 
e/. Pesquera, 5 
Teléf. 675 24 43 

TORREJON DE ARDOZ 

WELLA 
FOR 

MEN 
COSMETICA 
DEL CABELLO 

La serie completa 
~L 4e 'J,.110., 1 
t-rr•J6" _d9; Anloa para caballeros 
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semana del tG al 22 de julio 

AMACION DE TVE DESPUNTE no " haoe responsable de las nrlaolonea que puada sufrir la programación faollltada por TVE 

PRIMERA CADENA 
SABADO 16 

13,45. Carta de ajuste. 
14,00. Programa regional simultáneo. 
14,30. Apertura y presentación. 
14,31. Gente del Sábado. 
15,00. Noticias del Sábado. 
15,35. Marco : .. La gran estancia de los 

Balboa ... 
16,10. SESION DE TARDE: uAlí-Babá y los 

cuarenta ladronesn. 

Maria Silva es la protagonista del quinto 
capítulo de «Eva a las Diez», que TVE emite 

una vez cada mes. 

17,45. El mundo de la música. 
18,30. DIBUJOS ANIMADOS: Superrratón. 
18,45. Torneo. 
19,30. Escuela de salud: .. La higiene men-

tal del niño" (11). 
20,00. Con otro acento: .. santo Domingo .. . 
21,00. Informe semanal. 
22,00. Noticias del Sábado. 
22,15. Tour de Francia . 
22,25. SABADO CINE... ESTA NOCHE: 

.. valor de Ley», 1969. 
00,35. Ultimas noticias . 
00,40. Despedida y cierre . 

DOMINGO 17 

9,30. Carta de ajuste. 
9,45. Apertura y presentación. 
9,46. Hablamos. 

10,15. El Día del Señor : Santa Misa . 
11,00. CONCIERTO: «Sinfonía Renana». 
12,00. Gente joven. 
12,45. Sobre el terreno. 
14,00. Crónica de siete días . 
15,00. Noticias del Domingo. 
15,15. Sara : .. La nieta». 
16,15. EL MUNDO EN ACCION. 
16,45. Musiqueando. 
17,15. Opinión pública . 
17,30. Andar y charlar: .. Galicia Enxebre». 
18,15. Misterio : ·MacMillan: Cuestión de 

ley• . 
19,45. ATLETISMO: Campeonato de Eu-

ropa. 
21,15. 625 líneas. 
22,00. Noticias del Domingo. 
22,15. Tour de Francia . 
22,25. ESTRENOS TV: «La pistola en el 

cajón». 
23,55. Ultimas noticias. 
24.00. Despedida y cierre . 
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LUNES 18 

13,45. Carta de ajuste. 
14,00. Programa regional simultáneo. 
14,30. Apertura y presentación. 
14,31. Gente. 
15,00. Telediario. 
15,35. ¿Quién es . .. ? 
16,05. DISNEYLANDIA: «Fulgor en la es

pera» (11). 
16,55. CUARTETO EN SI BEMOL MAYOR, 

Kv. 458. Mozart. 
17,20. Largometraje especial: .. i Hola her-

manito!'" 1974. 
18,45. Documental : «El canal de Suez ... 
19,31. Avance informativo. 
19,35. Un globo, dos globos , tres globos: 

iAbrete sésamo! Islas perdidas . El 
monstruo Sanchezstein. 

21,00. Teledario . 
21,30. Tour de Francia . 
21,40. EVA A LAS DIEZ: «La millonaria». 
22,30. Los hombres de Harrelson: «Muer-

te de S.W.A.T.». 
23,30. Ultima hora. 
23,45. Poesía e imagen. 
23,50. Despedida y cierre. 

MARTES 19 

13,45. Carta de ajuste . 
14,00. Programa regional simultáneo. 
14,30. Apertura y presentación. 
14,31. Gente. 
15,00. Telediario . 
15,35. ¿QUIEN ES .. . ? 
16,05. LA SAGA DE LOS CLAYHANGER: 

uHílda». 
16,55. Trino del Diablo, Tartini. 
17,10. Despedida y cierre . 
19,15. Carta de ajuste. 
19,30. Apertura y presentación. 
19,31. Avance informativo. 
19,35. UN GLOBO, DOS GLOBOS, TRES 

GLOBOS: iAbrete sésamo! La abue
la Cleta. Correcaminos. Viaje por 
el escenario. 

21,00. Telediario. 
21,30. Tour de Francia. 
21,40. Revista de toros. 
22,10. Reportaje. 
22,40. Esta noche ... Fiesta. 
23,40. Ultima hora . 
23,55. Poesía e imagen. 
24 .00. [)esriedicü1 v r:ierre 

«El Caballero de Azul» es una serie que 
pone un poco de acción a la sobremesa 

de los miércoles. 

DESPUNTE recomienda los programas impresos en negrita 

M!ERCOLES 20 

13,45. Carta de ajuste. 
14,00. Programa regional simultáneo. 
14,30. Apertura y presentación. 
14,31. Gente. 
15,00. Telediario. 
15,35. ¿QUIEN ES . . . ? 
16,05. El caballero de azul : «Destino para 

un informador» . 
16,55. TRES PEQUEÑAS PIEZAS. 
17,05. Despedida y cierre . 
19,15. Carta de ajuste. 
19,30. Apertura y presentación . 
19,31. Avance informativo. 
19,35. Un globo, dos globos, tres globos: 

iAbrete sésamo! Dibujos animados. 
Espacio 1999: .. Escapada ... 

21,00. Telediario. 
21,30. Tour de Francia. 
21,40. Raíces: .. Niños cantores de Le-

queito ... 
23,00. Tensión: " El motel de la muerte" . 
23,30. Ultima hora. 
23,45. Poesía e imagen . 
23,50. Despedida y cierre. 

JUEVES 21 

13,45. Carta de ajuste. 
14,00. Programa regional simultáneo. 
14,30. Apertura y presentación. 
14,31. Gente. 
15,00. Telediario. 
15,35. ¿Quién es .. . ? 
16,05. Oficina Delphi. 
16,55. VARIACIONES SOBRE UN TEMA 

ROCOCO, Tschaikowsky. 
17,20. Dibujos animados. 
18,00. Toros, desde Barcelona. 
20,00. Un globo, dos globos, tres globos: 

Cosas de chicos: Flores para su 
tumba. Mundo acuático: Grandes 
bólidos y barcos antiguos. 

21,00. Telediario. 
21,30. Tour de Francia. 
21,40. FELIZ QUIEN COMO ULISES 1969. 
nn.05. Ultima hora . 
00,15. Poesía e imagen. 
00,20. Despedida y cierre. 

VIERNES 22 

13,45. Carta de ajuste . 
14,00. Programa regional simultáneo. 
14,30. Apertura y presentación. 
14,31. Gente. 
15,00. Telediario. 
15,35. ETCETERA. 
16,45. LA DANZA, Rossini. 
16,55. TV en el recuerdo . 
17,45. Despedida y cierre. 
19,15. Carta de ajuste. 
19,30. Apertura y presentación. 
19,31. Avance informativo. 
19,35. La semana. 
21,00. Telediario. 
21,45. Tour de Francia . 
21,55. LOS RIOS: «Sangonera y Guadalen-

tín». 
22,20. Un, dos, tres. 
23,30. Ultima hora . 
23,45. Poesía e imagen. 
23,50. Despedida y cierre. 

SEGUNDA CADENA 
SABADO 16 

16,00. Carta de ajuste. 
16,30. Presentación y avanr:es. 

,-- ·-

16,31. Dibujos an imados. 
17,00. CINE COMICO: «La búsquedau. 
17,30. Mundodeporte. 
19,30. Documental: .. La isla de Hidra ... 
20,00. Tele-Revista. 
21,00. Revista de toros. 
22,00. AUDITORIUM: «Recital de Orga

non. 
24,00. Despedida y cierre. 

DOMINGO 17 

16,00. Carta de ajuste. 
16,30. Presentación y avances. 
16,31. Lassie: .. El monstruo místico". 
17,00. LA FAMILIA APPLE. 
18,00. Documental: «Diamante .. (1). 
19,00. Original : «El chico del bombo ... 
19,30. Más allá. 
20,00. 24 horas al día: •Enigma ... 
21,00. FILMOTECA TV: «Música del co· 

razón». 
22,50. A FONDO. 
24,00. Despedida y cierre. 

LUNES 18 

19,15. Carta de ajuste. 
19,45. Presentación y avances. 
19,46. Dibujos animados: •Guln. 
19,55. Redacción de noche. 
21,00. MUSICAL POP. 
21,30. REVISTA DE CINE «N.0 140». 
23,00. La danza. 
23,30. Despedida y cierre. 

MARTES 19 

19,15. Carta de ajuste . 
19,45. Presentación y avances. 
19,46. Dibujos animados. 
19,55. Redacción de noche. 
21,00. ¿QUE ES? 
21,30. MAESTROS Y ESTILOS, «W. A. Mo· 

zart>> (1). 
22,30. Panorama musical. 
23,00. Recital. 
23,40. Despedida y cierre. 

MIERCOLES 20 

19,15. Carta de ajuste. 
19,45. Presentación y avances. 
19,46. Dibujos animados: .. Gulp ... 
19,55. Redacción de noche. 
21,00. LA RUTA DE LOS DESCUBRIDO· 

RES: «Isla Marajún. 
21,30. Cine club: «Margan un caso clí

nico)). 
23,00. JAZZ VIVO: uSweet & Jaws» (111). 
23,30. Despedida y cierre . 

JUEVES 21 

19,15. Carta de ajuste. 
19,45. Presentación y avances. 
19,46. Dibujos animados: ·Gulp ... 
19,55. Redacción de noche. 
21,00. POLIDEPORTIVO. 
22,30. TRAZOS. 
23,30. Despedida y cierre. 

VIERNES 22 

19,15. Carta , de ajuste. 
19,45. Presentación y avances. 
19,46. Dibujos animados: .. Gulp ... 
19,55. Redacción de noche. 
21,00. DRAMATICO: «Memoria de un cri

men». 
22,00. ENCUENTRO CON LAS LETRAS. 
23,30. Despedida y cierre. 

REVELANDO SU 
CARRETE EN SANTI 

SE LE OBSEQUIARA. 

CON OTRO IGUAL, 
YA SEA COLOR 

O BLANCO Y NEGRO 

SUCURSALES: 

Plaza Ramón Fdez. vmaolana, 1 
Soledad, 16 



ALCA LA LAS FERIAS EN PELIGRO 
A CTUALMENTE al Ayuntamiento de Alcalá vienen 

planteándosele una serie de problemas respecto 
a la organización de las fiestas de San Bartolomé. El 
problema se ha planteado por el sistema que el Ayun
tamiento ha pretendido adoptar a la hora de conceder 
los espacios para puestos y carruseles participantes en 
la feria . 

Ya hace varias semanas en pleno municipal se tomó 
la decisión , a propuesta de los concejales encargados 
de organizar las fiestas, de proceder a adjudicar los 
espacios en base a una subasta a sobre cerrado. Este 
sistema consiste en que los diferentes aspirantes 
pujan una determinada cantidad sobre unos mínimos 
establecidos para los distintos módulos que pretenden 
adquirir. Posteriormente se procede a la apertura de 
sobres, adjudicándose el espacio a la oferta más ven
tajosa. 

La subasta de espacio 
para casetas y carruse

les no pudo llevarse 

viar una comisión a dialogar con el Ayuntamiento 
sobre la forma de solucionar el conflicto favorable
mente a las dos partes. A estos efectos una comisión 
de cuatro personas, dos de ellas antiguos adjudica
tarios y otras dos nuevos, procedió a entrevistarse con 
el alcalde, al que expusieron su problema. A resultas 
de esta reunión quedaron emplazados al próximo pleno 
municipal , en que se votaría una propuesta por la que 
el sistema a adoptar en la concesión de puestos sería 
el de puja a la llana, según las pretensiones de los 
feriantes . 

a cabo 
En torno a esto hay que señalar la actitud de los 

concejales encargados de la organización de las fies
tas, que en el primer pleno en que fue discutido el 
tema abandonaron la sala de juntas para imponer su 

·postura. 

No obstante todo esto, durante los últimos días ve
nía observándose un cierto malestar entre los ferian
tes, que se concretaría días después en su negativa 
a aceptar el sistema adoptado, negándose a participar 
en la subasta. Las razones en las que basan su actitud 

serían dos fundamentalmente : Por un lado, consideran 
que el explicado sistema de puja les fuerza a subir 
las ofertas y, por otro lado, esgrimen un argumento 
técnico: el desconocer las diferentes pujas puede 
ocasionar la adjudicación de dos carruseles del mismo 
tipo en zonas cercanas, con el consiguiente deterioro 
para el negocio. 

La referida actitud se llevó a cabo en dos ocasiones 
en que fue convocada por el Ayuntamiento la subasta. 
En la última de ellas los peticionarios decidieron en-

A Ja hora de escribir estas líneas todavía no cono
cemos los resultados de las negociaciones, pero espe
ramos que para bien de las tan tradicionales fiestas 
de San Bartolomé se resuelva de la forma más favo
rable para todos. 

PEDRO ENRIQUE GOMEZ 

TORREJON 
UN ESTANQUE DE 50 METROS DE DIAMETRO 

CONSTRUIRA EN EL PARQUE DE LA VEREDILLA SE 
rr . pasado jueves, día 14, el de
Liíegado de Parques y Jardines 

de Torrejón, señor Olivares, nos co
municó la decisión de cerrar el Par
que de la Veredilla, ya que en la 
actualidad se están haciendo diver
sos cambios que contribuirán a em
bellecerlo y dotarlo de juegos de re
creo para los niños. 

Otro de los motivos por los que 
el señor Olivares se ve en la nece
sidad de cerrar el Parque es por los 
destrozos continuos que una mino-

ria ocasiona, especialmente en los 
servicios. Al mismo tiempo, los ni
ños empiezan a jugar, produciendo 
en los columpios, no instalados to
davía, malformaciones, siendo difí
cil posteriormente volverles a la po
sición primiti\'a. 

UNA NUEVA 
FORMA DE 
VESTIR TU 
HOGAR 

e/. Virgen de la Paz, 2 
Teléf. 675 37 92 
(TORREJON DE ARDOZ) 

EMBELLECIMIENTO 

El presupuesto que se ha dado 
para la reestructuración del parque 
asciende a tres millones de pesetas. 

Parte de este presupuesto se em
pleará en embellecer el parque, prin
cipalmente en la parte central. Así, 
se está construyendo un lago de cin
cuenta metros de diámetro del cual 
brotará, del centro, un surtidor que 
alcanzará aproximadamente quince 
metros de altura. Una vez que el 

lago esté terminado es posible que 
se lleven patos. 

La parte destinada a pasear se 
separará de las plantaciones, con 
bordillos. Alrededor del lago se plan
tará césped, al i?ual que en el paseo 

central que se ha abierto desde la 
calle Madrid hasta el lago. 

También se pondrán bancos de 
madera, aunque se aprovecharán los 
actuales de piedra. 

En la parte derecha del lago, en 
una pequeña caseta situada en me
dio de una arboleda, se instalará un 
palomar. 

Las fuentes, en la actualidad ro
tas, se cambiarán por otras de hie
rro más compactas. 

RECREO 
Además de embellecer el parque 

de la Veredilla, se pondrán colum
pios, que se colocarán en la siguien
te plazoleta a la del lago. 

Los niños tendrán para recrearse: 
columpios, toboganes, laberintos, pa
ralelas y otros juegos. 

ZONAS DEPORTIVAS 

Al fondo del parque se construi
rán canchas de baloncesto, una pis
ta de patinaje, un campo de fútbol 
y dos pistas de tenis. 

Detrás del colegio Arias Navarro 
se construirá otro campo de fútbol 
y una piscina; todo esto dará la sen
sación de un minipolideportivo para 
niños. 

LA INFRAESTRUCTURA, 
COMPLETAMENTE NUEVA 

El Parque de la Veredilla contará 
con cuatro fuentes; esto ha ocasio
nado que se construyan nuevos con
ductos de agua. 

También se construirán unos nue
vos servicios, en sustitución de los 
actuales; estos nuevos servicios es
tarán situados a la izquierda del 
lago. 

Los antiguos faroles eléctricos se 
han sustituido por grandes farolas 
similares a las ·que vemos en cual
quier calle. 

Para evitar destrozos y cuidar los 
jardines se ha pedido a la Dirección 
General dos guardias y tres jardine
ros; aunque esta solicitud se hizo 
hace tiempo, se espera que para la 
próxima apertura del parque se ten
ga este servicio. 

POSIBLEMENTE SE LLAMARA 
«PARQUE DE GARCIA SISO• 

La reapertura del parque se hará 
aproximadamente dentro de un mes. 

En honor al ex gobernador García 
Siso, que era gobernador en el tiem
po de la inauguración, es posible 
que se le bautice con el nombre de 
este ex gobernador. 

Un total de mil quinientos árboles 
se han arrancado por motivo de esta 
reestructuración y es posible que se 
arranquen más, para evitar el exce
sivo amontonamiento de árboles que 
hay en algunas zonas del parque. 

Estos mil quinientos árboles y los 
que se arranquen posteriormente se 
v_olverán a plantar en zonas repar
t1d~s po~ todo Torrejón , como se 
esta haciendo al lado de la iglesia 
de San Isidro y en otras partes de 
Torrejón. 

PROYECTOS PARA LA PLAZA 

En este contacto con el señor Oli
vares aprovechamos la ocasión para 
exponerle el deterioro de los jardi
nes de la plaza de José Antonio. 

A esto nos contestó que se esta
ban estudiando varios proyectos. 

ASI PUEDE SER LA PLAZA 
EN UN FUTURO 

Uno de los proyectos presentados 
consta de una gran fuente en el cen
tro. Los actuales jardines centrales 
se abolirán, para dejar un paseo 
central con baldosas parecidas a las 
del famoso paseo marítimo alican
tino. 

En los laterales se construirán 
dos grandes setos que se extende
rán a lo largo de la plaza. 

J. R. H. 
(Fotos: Román) 

ARTESANIA 
* 

PAPELERIA 

~LU~MURA 
O Material E•aolar 

O Articulo• de re
galo en Cerámica 

Artl•tica, Cobre y 
Tarace•. 

e/. Ronda del Saliente, 34 
(Junto a bloques del INTA) 

TOHREJON DE ARDOZ 
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LOE CHES 
ANTE LAS PROXIMAS ELECCIONES MUNICIPALES 

La Izquierda busca Alcalde 
Las próximas elecciones municipales -antes de ter

minar el año, según Ignacio Camuñas, ministro para 
Relaciones con las Cortes- se presentan inciertas en 
Loeches. Diversas y muy numerosas son las causas 
de ello. 

la agricultura en un pueblo a 30 kilómetros de 
Madrid. 

gastos por su cuenta, sin ayuda de nadie. 

A poca distancia de la capital de España, Loeches 

contrasta con la vitalidad de pueblos como Arganda, 

San Fernando, Torrejón, etc. El patrimonio artístico 
e histórico de la localidad .. . 

Existen razones muy poderosas, a pesar de ello, 

para que de las urnas surja un Ayuntamiento demo
crático: Loeches es pobre cultural y económicamente. 

Habida cuenta del escaso número de habitantes del 
pueblo, unos 3.000, todos son conocidos. En una villa 
tan pequeña, las personas pesan tanto como las ideo
logías. 

En consecuencia, las elecciones municipales serán 
muy diferentes a las celebradas el 15 de junio ante
rior. En éstas, Loeches votó al socialismo. Mediante 

EXISTEN RAZONES 
MUY PODEROSAS PA

RA QUE SURJA UN 
AYUNTAMIENTO 
DEMOCRATICO 

una trabajada campaña de los militantes locales, 

como dijo un concejal, el PSOE consiguió más del 

50 por 100 de los votos: 625 de un censo electoral 

de 1.177, por 330 de la UCD, 116 de AP y 41 para los 

comunistas. Jamás había ganado la izquierda. Ahora, 
sin embargo, no se trata sólo de partidos, también 
de hombres. Y la izquierda, por el momento, no en
cuentra el suyo. La experiencia en la gestión del 

Ayuntamiento está del otro lado. 

La insuficiencia e inadecuación de los puestos de 

trabajo obliga a muchos obreros a un desplazamiento 

diario a las zonas industriales más próximas o a Ma

drid, lo cual supone molestias y pérdidas económicas. 

Otra consecuencia de ello es el paro, que afecta, so

bre todo, a los padres de familia. 

Todo lo anterior juega en favor de los hombres 
nuevos que vayan a presentar sus candidaturas. El 
problema es si va a haber nuevos candidatos. 

Nadie puede hablar con certeza sobre el tema. Si 
los socialistas, a los que van a apoyar los demás mi
litantes de izquierdas, encuentran las personas ade
cuadas, tienen más posibilidades que nadie de ganar 
las primeras elecciones libres municipales que se ce
lebran desde la Segunda República. 

El caciquismo, la institución que creara Cánovas 

en los años finales del siglo XIX, sigue en pie, como 

lo demuestra la poca importancia de la industria y 

En el plano cultural y formativo no hay nada. La 

biblioteca municipal brilla por su ausencia y el único 

club deportivo, naturalmente el de fútbol, sufraga los M. A. MATEO 
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AJALVIR 

Seguimos 
El problema del agua sigue la

tente en Ajalvir. En esta época 
estival se agrava en gran manera. 
La cisterna de la Diputación no 
resuelve casi nada. Las amas de 
casa se las ven y se las desean 
para conseguir el agl!a necesaria 
con que poder limpiar sus cacha
rros. Difícilmente pueden bañar 
a sus hijos. Los p0zos p2rt!cu!<>.
res se secan. Algunas industrias 
compran cisternas de agua a bas
tante más de cien pesetas el me
tro cúbico. Hay que pagar el 
transporte de esta agua desde To
rrejón. Los deseos de algunos vi
sitantes en el sentido de comprar 
naves industriales en este muni
cipio se ven cortados tan pronto 
como conocen el problema del 
agua. Existen naves y se constru
ye más y la gente de fuera se in
teresa por ellas. Conocemos a más 
de cuatro que quieren venirse a 
Ajalvir. Quieren comprar terreno 
y hacerse una casita. De este tipo 
hay muchos que sueñan con la 
«Casa-parcela» en donde cons
truirse una piscina. Hoy, en este 
pueblo, eso es imposible. Hay 
también los que quieren alquilar 
una nave y desarrollar su peque
ña industria de Torrejón; sin em
bargo, en cuanto oyen hablar de 
la cisternita, salen mohínos. 

Por otra parte, existe el deseo 
de vender. Algunos propietarios 
de terrenos en Ajalvir quieren 
que sus tierras les produzcan al
go. Están cansados de arañar la 
tierra para conseguir una mise-

• sin agua 
ria después de un año entero de 
trabajos. Conocen a labradores de 
Torrejón que se han hecho gran
des millonarios con la verita de 
algunos terrenos que tampoco 
producían mucho. El hecho de 
que estos hombres quieran sacar 
algo por lo que es suyo no debe 
extrañar a nadie. Lo malo es que 
clesde hace años vienen confor
;11ándose con sus males sin decir 
«esta boca es mía». Se limitan a 
comentar entre ellos. Algunos in
cluso han sido concejales en el 
Ayuntamiento, ¿y qué? Se han de
jado manejar y ahora se lamen
tan. ¿Por qué no han unido sus 
deseos, sus voces y sus votos pa
ra conseguir algo en beneficio de 
todos? En este pueblo se cons
truyó un silo para almacenar gra
no, con el esfuerzo de todos, me
diante su pago con las rentas de 
la rastrojera. 

El problema del agua no es de 
ahora. Sólo que ahora se ve los 
miles de millones que se pierden 
por falta de agua. Parece menti
ra que siendo todos gente de cam
po no se percatasen de que el 
agua es, después del sol, lo que 
más produce en este mundo. A 
menos que quien lo sepa no ten
ga interés en que el resto de la 
gente sea tan «rico» como él. 

En fin, lo pasado, pasado está. 
Pero, y ahora, ¿todavía no hay 
nadie que se atreva a poner el 
cascabel al gato? Por nuestra par
te, ¡ahí queda eso! 

Claudio A. CALLEJA 

Mejorada del Campo 
medio incomunicada 

telef ónica1·nente 
Mejorada del Campo se le ha dado 

en llamar el pueblo olvidado. Y repa
sando un poco su extensión, su pobla
ción y los servicios con que este pue
blo cuenta, nunca mejor denominación 
puede ser tan exacta a la realidad. Pe
ro en esta crónica nos preocuparemos 
del servicio telefónico que en este pue
blo funciona. Este servicio es una con
cesión a una segunda persona que re
genta lo que humorísticamente podría
mos llamar «Teléfonos», y digo humo
rísticamente porque es un local con 
un solo locutorio, instalado en una 
casa baja, cuya sala de espera tendrá 
2,50 por 2,50. Debido a la aglomera
ción de personal para hacer uso de 
este servicio, tan insignificante, para 
una densidad de población tan eleva
da, hay ciudadanos que tienen que es
perar dos horas para llamar a Madrid. 
Todo ello es comprensible si tenemos 
en cuenta que hace tres años ya no 
tenían líneas disponibles para teléfonos 
domiciliarios. Ahora, con la ampliación 
de este pueblo, con la construcción de 
la zona residencial «Los Olivos», cuyo 
promotor entre bastidores se denomi
na «Solís y Cía.», que cobija a acoge 
a 3.500 familias, es comprensible, es 
presumible que prácticamente se con
sideren incomunicados telefónicamente. 

Por todo ello, y haciéndonos eco de 
esa palabra de tan grande alcance so
cial como es: «Amarás al prójimo co
mo a tí mismo», las personas, las au
toridades de quienes dependa este ser
vicio, deberían de tomar conciencia de 
esta necesidad tan urgente. De que to
do ser humano tiene los mismos de-

rechos que se cumpla con sus obli
gaciones. 

La redacción de este periódico se 
está encariñando y solidarizando con 
los problemas que existen en este pue
bl~, con la única pretensión · de que 
deje de ser «el pueblo olvidado». En 
números sucesivos nos ocuparemos de 
oti;-os múltiples problemas que en él 
existen. 

JALOFER 
(Foto: Román) 
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ALOALA 

Ambulatorio S. O. E ... ... . 
Bomberos ... ... . 
Ayuntamiento (centralita) ... 
Taxis ........... . 
Policía Armada .... . . 
Continental Auto . . . . . . 
Cruz Roja ..... ..... . . 
Guardia Civil . . . . . . . · · 
Comisaría de Policía ... 
Estación RENFE .. ... · · · 
Dispensario Municipal ... 

Teléfonos 

888 05 07 
. .. 889 00 80 

888 33 00 
888 10 11 
88810 11 
888 16 22 

. . . 888 15 02 

. .. 888 01 57 
889 19 91 
888 01 96 
888 15 21 

FARMACIAS DE GUARDIA 
SABADO DIA 16 
Abiertas hasta las 10 de la noche: Cid 

Campeador, C-3.-Goya, 1.-Alonso Mar
tínez , 11. 

Abierta día y noche: Batanes, A-6 . 
DOMINGO DIA 17 
Abiertas hasta las 10 de la noche: Carre

tera Daganzo (Chorrillo) .-Lucas del 
Campo, 2.-San Marcos, 2. 

Abierta día y noche: Juan de Soto, 7. 
LUNES DIA 18 
Abiertas hasta las 10 de la noche: Cruz 

de San Sebastián, 1 y 2.-Santiago, 19. 
Diego de Urbina, 12. 

Abierta día y noche: Segovia, 34. 
MARTES DIA 19 
Abiertas hasta las 10 de la noche: Cáno

vas del Castillo, 1.-Generalísimo Fran
co , 34 .-Andrea Doria , 1. 

Abierta día y noche: Avda . Reyes Católi
cos , 43. 

MIERCOLES DIA 20 
Abiertas hasta las 10 de la noche: Carre

tera Pastrana, s/ n.-San Félix de Alca
lá, 2.-Lope de Vega , 1. 

Abierta día y noche: Virgen del Val, 43. 
JUEVES DIA 21 
Abiertas hasta las 10 de la noche: Mar

qués de Alonso Martínez, 11 .-Batanes. 
A-6 . 

Abierta día y noche: Cid Campeador, C-3. 
VIERNES DIA 22 
Abiertas hasta las 10 de la noche: Lucas 

del Campo, 2.-San Marcos, 2 antiguo, 
6 actual. Juan de Soto, 7. 

Abierta día y noche: Carretera Daganzo 
(el Chorrillo). 

AJALVIR 
Central Telefónica: 888 24 50. 
Ayuntamiento : Teléfono 24. 

Médíco.-C/. Fragua, 1. Teléfono 16. 
Farmacia.-D.' Isabel Lojo Galván.-Calle 

Fragua, 8. Teléfono 17. Guardia continua. 
HORARIO DE AUTOBUSES 

Empresa Izquierdo Mallo. 
Trayecto : Ajalvir - Torrejón - Madrid 

7,20 horas 15,30 horas 
9,05 19,15 

HORARIO DE MISAS 
Parroquia Ntra. Sra. de la Concepción 

Días festivos: mañana, 12 h.; tarde, 7 h. 
Sábados tarde y vísperas festivos: 9 h. 
laborables: 7,30 h. 

ESPECTACULOS 
Discoteca «EL CASTILLO» 
Sábados : señoritas, gratis; caballeros, 75 

pesetas. 
Domingo a partir de 7 tarde : señoritas, 

75 pesetas; caballeros, 100 pesetas. 

DAGA#ZO 
Central Telefónica : 888 24 58. 
Ayuntamiento: Teléf. 3. 
Médico: C/. San Juan , 15. Teléf. 14. 
Farmacia : Ldo. Castellano Barremechea. 

C/. San Juan, 3. Teléf. 11. Guardia con
tinua . 

HORARIOS DE AUTOBUSES 
Daganzo . Ajalvir - Torrejón · Madrid 

7, 1 O horas 15,25 horas 
9,00 19,50 

HORARIO DE MISAS 
Parroqcia Ntra. Sra. de la Asunción: 
Días festivos: 12 horas y 19,30 horas. 
Sábados tarde y vísperas festivos: 1°9,30 

horas. 
Laborales: 19 horas. 

ESPECTACULOS 
Discoteca CHINO'S 
Señoritas, 50 pesetas; caballeros, 100. Sá

bados, entrada gratuita. 

TORREJO# 

Averías de teléfonos . . . . . . 
Administración de Correos 
Averías Eléctricas (Alcalá de 

Henares) . . . . . . . . . . . . . .. 
Bomberos del I.N.T.A ........ .. 
Bomberos del Gobierno Civil .. . 
Butano .. . .. .... ... ..... . 
Central del Ayuntamiento 
Continental Auto (estación) 
Estación RENFE . . . . .. 
Funeraria ... ... . .. . .. ... . .. 
Guardia Civil (cuartel) .. . 
Juzgado Comarcal . . . . .. 
Policía Municipal . . . . . . .. . 
Parque de Bomberos de Torre-

jón de Ardoz . . . . . . . . . . . . .. . 

Teléfonos 

265 50 59 
675 07 43 

888 03 84 
675 67 34 
248 03 27 
675 17 03 
675 10 50 
675 24 17 
675 29 52 
675 02 61 
675 00 65 
675 01 09 
675 22 00 

675 17 51 

Parada de taxis .............. . 
Sanitaria La Paz ...... ... .... . . 

CLINICAS 
Policlínica San José (General í

simo Franco, 6) . . . . .. 
ASEPEYO (Avenida de Franco. 

número 71) ... .... .... . 
Clínica Dr. Casto Hermoso 

(Juan Rivera , 5) .... . . 
Ambulatorio (urgencias) 
SELVA (mutua patronal) ... .. . 

AMBULANCIAS 
Hortelano (Hospital, 4) ... . .. 
Santa Gema (urgencias y ser

vicios en toda la provincia) , 
Alcalá ................... . . 

CRUZ ROJA 

675 00 10 
209 16 40 

675 24 40 

675 02 62 

675 08 07 
675 21 01 
675 44 18 

675 18 89 

889 25 42 

Servicio para domingos y festivos 
Curas de primeros auxilios de 10 de la 

mañana a 10 de la noche. 
Ambulancia para accidentes de carretera 

y parturientas de la localidad. 
Ambos servicios son gratuitos. 

FARMACIAS DE GUARDIA 
DIA 15.-D.ª PILAR MURILLA PRIETO.

Parque Orbasa, Galería comercial, pues
tos 30 y 31 . 

DIA 16.-D.ª M .• JESUS FERRERES FERRE
RES .-Madrid, s/ n.-Tel. 675 38 63. 

DIA 17.-D. JOSE ANTONIO GIL CASTA
ÑEDA.-Enrique Allendesalazar, 35.-Te
léfono 675 08 53. 

DIA 18.-D. ANTONIO RIVERA SANZ.
Ronda de Saliente, 32.-Tel. 675 24 35. 

DIA 19.-D. ADOLFO RETUERTA FERNAN
DEZ.-Enrique Allendesalazar, 7.-Teléfo
no 675 09 05. 

DIA 20.-D.• M .ª CARMEN COCIÑA ABE
LLA.-Cruz, 37.-Teléfono 675 02 94. 

DIA 21 .-D.ª M .ª JOSEFA POYATO MON
TES.-Virgen de Loreto, 3. Tel. 675 06 22. 

DIREGCION TORREJON-MADRID 
(Tranvías de segunda clase) 

6, 10 horas 11,40 18,25 
6,27 12,10 18,50 
6,40 12,40 19,09 
6,55 13,06 19,40 
7,22 13,40 19,53 
7,40 14,10 20,01 
7,55 14,41 20,21 
8,24 15,10 horas 20,38 
8,50 15,35 20,50 
9,10 16,10 21 ,23 
9,40 í 6,40 21,53 

10,10 17,10 22,10 
10,39 17,45 22,44 
11,10 18,10 23,10 

DIRECCION TORREJON-GUADALAJARA 
(Tranvías de segunda clase 

6,17 horas 
6,30 
6,41 
6,57 
7,07 
7,17 
7,41 
8,01 
8,21 
8,34 
8,41 
9,17 
9,49 

10,21 

14,20 horas 
14,32 
15,17 
15,41 
16,17 
16,41 
17,17 
17,41 
18,17 
18,28 
18,49 
18,57 
19,07 
19,41 

10,34 
11,17 
11,41 
12,17 
í2,41 
13,17 
13,50 
20,17 
20,51 
21,17 
21,47 
22 ,22 
22,45 
23,35 

HORARIO DE MISAS 
PARROQUIA DE SAN JUAN EVANGELIS

TA (plaza). Teléf. 675 01 53. 
DIAS FESTIVOS: 

Mañana: 9, 11, 12 y 1,30. 
Tarde: 7 y 8,30. 

SABADOS POR LA TARDE Y VISPERAS 
DE FESTIVOS: 
7 y 8,30. 

LABORABLES: 
9 de la mañana y 7 de la tarde . 

HORAS DE DESPACHO 
Lunes, Miércole5 y Viernes, de 8,30 a 

9,30. 
Martes, jueves y sábados, de 9,45 a 

10,30. 
Vísperas de Fiesta (no hay despacho). 

PARROQUIA DE SAN ISIDRO 
(Verano 1977) (Desde el 26 de junio hasta 

el 1.º de octubre) 
DIAS LABORABLES: 

9,30 mañana: Ermita o Capilla. 
7,30 tarde: Iglesia Nueva. 

SABADOS O VISPERAS DE FIESTA: 
8 tarde: Ermita o Capilla. 
9 noche : Iglesia Nueva . 

DOMINGOS Y FESTIVOS: 
10 de la mañana: Ermita o Capilla . 
12 de la mañana: Iglesia Nueva. 

1 de la tarde : Ermita o Capilla . 
2 de la tarde · Iglesia Nueva. 
6,30 tarde: Iglesia Nueva. 
9 de la noche: Ermita o Capilla. 

CONFESIONES : 
Sólo media hora antes de las Misas. 

DESPACHO CONSULTA: 
De 7 a 9 de la noche estamos a vuestra 

disposición. 
TELEFONOS PARROQUIALES: 

675 21 79 - Parroquia 
675 22 OFJ - D. Antonio. 
675 21 78 - D. Vidal. 
675 27 27 - D. Carlos. 

PARROQUIA NUESTRA SEÑORA DEL RO
SARIO (calle Mármol). Teléf. 675 21 72. 

DIAS FESTIVOS: 
Mañana: 10, 11,45 y 12,30. 
1,30 (en el barrio del Castillo) . 
Tarde: 7,30. 

SABADO POR LA TARDE Y VISPERAS DE 
FESTIVOS: 
7,30. 

LABORABLES: 
Tarde: 7,30. 

PARROQUIA NUESTRA SEÑORA DE LA 
SOLEDAD. C/ Berlín. Teléf. 675 51 33. 

SABADO POR LA TARDE Y VISPERAS DE 
FESTIVOS: 
7. 

DIAS FESTIVOS: 
Mañana : 10, 11 ,30 y 12,30; 1,30 en la 
Guardería Parroquial. Parque Montse
rrat , bloque 5. Tarde : 7. 

LABORABLES: 
Ma1iana: 8,30. Tarde : 7. 

DESPACHO: 
Lunes y viernes: de 7,30 a 9 tarde en 
la misma parroquia . 
Teléfonos de los señores sacerdotes: 
675 67 10 y 675 51 33. 

IGLESIA EVANGELICA BAUTISTA 

Contacto en Torrejón de Ardoz : Francis
co Ruiz Alrrodovar .-C/. Circunvala
ción, 5, 2.º piso, puerta 6.-Teléfo
no 675 67 63. 

LA IGLESIA DE JESUCRISTO DE LOS 
SANTOS DE LOS ULTIMOS DIAS 
Calle Carbono, Bloque Pradilla (por la ca

lle Cemento). - Reuniones, domingo, 
11 ,30 h. y 15 h.-Teléfono 458 26 34.-
0ficina en Madrid . 

ESPECTACULOS 
Discoteca •DON PlO• 
Lunes, martes y miércoles : caballeros, 60 

pesetas; señoritas, gratis. 
Jueves: caballeros, 60 ptas.; señoritas, 25 

pesetas. (Se darán a las señoritas para 
que puedan entrar gratis los lunes, mar
tes y miércoles.) 

Viernes: caballeros, 60 ptas.; señoritas, 
25 ptas. 

Sábado: caballeros, 100 ptas.; señoritas , 
60 ptas. 

Domingo : caballeros, 150 ptas.; señoritas , 
100 ptas. 

Todos los días, a partir de las 18,30 h. 
Discoteca •LA POUPEE• 
Martes, a partir de las 18,30 h.: caballe

ros: 100 ptas.; señoritas, gratis . 
Miércoles, jueves y viernes, a partir de 

las 18,30 h.: caballeros, 100 ptas.; se
ñoritas, 50 ptas. 

Sábado, a partir de las 18,30 h. : caballe
ros y señoritas, 150 ptas. A partir de 
las 23 h.: caballeros y señoritas, 200 
pesetas. 

Domingo, a partir de las 18,30 h. : caba
lleros y señoritas, 200 pesetas. 

Discoteca «OASIS" 
Sábado, a partir de las 18,30 h.: caballe

ros, 100 ptas.; señoritas, 50 ptas. 
Domingo, a partir de las 18,30 h., con la 

actuación del conjunto ·CARAVANA•. 
Caballeros , 150 pts.; señoritas , 100 pts. 

Cine PALAFOX 
Martes y jueves: Sesión continua a partir 

de las 19,30 horas. Precio, 50 ptas. 
Sábado, a partir de las 19,30 h., precio, 

75 ptas .; a partir de las 22,30 h., pre
cio, 60 ptas. 

Domingo, a partir de las 16,30 h., precio, 
60 ptas.; a partir de las 19,30 h., precio , 
75 ptas .; a partir de las 22,30 h .. pre
cio, 60 ptas. 

Cine LOS ARCOS 
Viernes, a partir de las 19,30 y 22,30 h., 

precio, 50 ptas. 
Sábado, a partir de las 19,30 h., precio, 

75 ptas. ; a p::·~ir de las 22,30 h., precio, 
60 ptas. 

Domingo, a partir de las 19,30 h., precio, 
75 ptas.; a partir de las 22,30 h., pre
cio, 60 ptas. 

AUTOBUSES 
DIRECCiON TORREJON ·MADRID 
Laborables: 
- Cada 15 minutos, a partir de las 6.15 

horas hasta las 22,45. 
Festivos: 
- Cada 30 minutos , a partir de las 7 ho

ras hasta las 8,30 horas . 
- Cada 15 minutos , a partir de las 8,30 

horas hasta las 23 horas . 

DIRECC!OllJ I.N.T.A. · TORREJON · MA· 
DRID 

Laborables: - 7 h., 10 h., 14 h. y 18 h. 
Festivos: - 10 h., 14 h., 18 h. y 21 h. 

HORARIO DE AUTOBUSES 
URBANOS 

ITINER~_RIO 1: POLIGONO INDUSTRIAL 
ITINERARIO 11: LA VEREDILLA (pasando 

por el ambulatorio). 

- Cada 1 O minutos, a partir de las 6,30 
horas hasta las 9 horas. 

- Cada 15 minutos, a partir de las 9 ho
ras hasta las 17 horas. 

·- Cada 1 O minutos, a partir de las 17 ho
ras hasta las 10,30 horas . 

Precio: 8 pesetas. 

SAN FERNANDO Y COSLADA 
- AYUNTAMIENTO (San Fernando). Telé

fono 671 05 25. Plaza de la Constitu
ción, s/ n. 

- GUARDIA CIVIL (S. Fernando y Cos
lada) . Teléf. 671 05 30. Plaza del San
to, s/ n. 

- POLICIA MUNICIPAL (S. Fernando) . Te
léfono 671 00 75. Av. del Generalísi
mo, 1. 

- ADMINISTRACION DE CORREOS (San 
Fernando y Coslada). Teléf. 671 06 24 
Av. de José de Gárate, s/ n. 

- Ayuntamiento (Coslada) . Teléfo-
no 671 01 26. Av . de José Antonio, 11. 

- POLICIA MUNICIPAL (Coslada) . Telé
fono 671 03 54. 

- ASEPEYO (Mutua patronal de acciden
tes de trabajo). Tel. 671 07 18. Aveni
da de José Antonio , 43 (Clínica). 

SA# FER#A#DO 
Plenos Municipales: se celebran los pri

meros lunes de cada mes , a partir de 
las 8,30 de la tarde . 

Asociación de Amas de casa. C/ El Mo
lino, 11 . Miércoles a partir de las 6 de 
la tarde. 

Asociación de Vecinos Jarama. C/ El Mo
lino, 11. Todos los días a partir de las 
6 de la tarde . 

Asociación de Vecinos de la Candelaria. 
C/ Pontevedra, 5. Antiguas Urgencias 
Médicas de la Seguridad Social. 

Partido Comunista de España. C/ Deme
trio Maján, 18. Todos los días a partir 
de las 6 de la tarde. 

FARMACIAS DE GUARDIA 
Por causas ajenas a nuestra voluntad 

tampoco esta semana podemos facil itarles 
las farmacias de guardia de San Fernan
do. Debido al reajuste de los horarios con 
motivo de las vacaciones no hemos po
dido conseguir esta información . 

OOSLADA 
Autobuses con salida de San Fernando, 

pa!;an por Coslada y tienen la terminal 
en Quintana. Horario de 6,30 de la 
mañana a 12 de la noche, con interva
los de 1/4 h. 

Galerías de alimentación: 
- Plaza del Sol. Horas de 9 a 2 y .de 

5 a 8. 
- Avenida de José Antonio. El nli-SIDD 

horario. 

- Colonia de los Jardines_ El mismo 
horario. 

Cine Avenida (Avda. José Antonio). 
Jueves: Sesión continua a partir de las 

6 de la tarde. Precio: 30 pesetas. 
Sábado: sesión continua a partir de las 

5 de la tarde . Precio: 50 pesetas. 
Domingo : Sesión continua a partir de las 

4 de la tarde. Precio: 60 pesetas. 
Discoteca Kokomo. Abierta los jueves, sá

bados y domingos de 6 a 10 excepto 
los jueves que abren a las 7. 

Jueves: precio 100 pesetas para los hom
bres e invitaciones gratuitas para mu
jeres. 

Sábado: precio 150 pesetas para los hom
bres y 100 las mujeres. 

Domingo: precio 200 pesetas los hombres 
y 125 las mujeres . 

Ambulatorio. C/ Iglesia. Abierto de 8,30 
de la mañana a 7 de la tarde . 

Servicio de urgencia a partir de las 
5,30 de la tarde. No hay especialis
tas. 

Asociación de Cabezas de Familia. Ca
lle Doctor Fleming, 23. 

i\b:erto todos los días a partir de las 
6,30 de la tarde . 

Asociación de Amas de Casa. C/ Felipe 
Segovia, 9. 

Abierta los miércoles a las 7 h. 
Comisiones Obreras. C/ Chile, 15. Colo

nia la Espinilla. 
Plenos Municipales: se celebran los días 

15 de cada mes, a partir de lasa de 
la tarde. 

FARMACIAS DE GUARDIA 
DIA 16.-Calle Pérez Galdós. 
DIA 17.-Calle Pérez Galdós . 
DIA 18.-Avda. José Antonio . 
DIA 19.-Avda . José Antonio . 
DIA 20.-Calle Pérez Galdós . 
DIA 21.-Calle Pérez Galdós. 

Actividades que se realizan en el 
Polideportivo durante la semana 
TODOS LOS DIAS 

Frontón, de 8 de la mañana a 8 de la 
tarde. 

Precios de las local idades: socios , 
30 ptas. No socios, 60 ptas . Festivos , 
75 ptas. 

Pistas de tenis: laborales, de 10 de la 
mañana a 9 de la noche; festivos, de 
9 de la mañana a 9 de la noche. 

Precios de las localidades: socios, 
35 ptas. No socios , 100 ptas . Festivos, 

1 125 ptas. 
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NCOTR 
Banco Comercial Transatlantico 
TORREJON DE ARDOZ 
SUCURSAL: C/. Pesquera,3 

· Teléfonos: 675 05 16· . 
6754400 

AGENCIA PARQUE DE CATALUÑA .-- .· 

• --

. •· ~ ; 

~· :.· ·.:~,. 
' \ 

DE COMERCIO EXTERIOR ... ,,,_,.,,,,,,,,,,,. 

SEDE CENTRAL:BARCELONA ·Avda. Generalísimo Franco,446 

Sucursales en: CASTELLON DE LA PLANA, GERONA, 

MADRID, MALAGA, PALMA DE MALLORCA, 

SEVILLA, TARRAGONA, VALENCIA, ZARAGOZA 

MAS DE 80 OFICINAS EN ºTODA ESPAÑA 

Autorizado por el B. de E. con el nº 6. 965 


